
San Carlos de Bolívar, Sábado 4 de Enero de 2025. 20 páginas - Año LXXI - Precio: $ 850 - Rec. Zona: $ 50 - www.diariolamanana.com.ar

Ruta 226, km. 403. - Tel. 2314-404217

Página 2

Páginas 4 y 5

Página 10

ESTE DOMINGO

Llegan los
Reyes Magos 
al Centro Cívico

ALOMAR LLAMA LA ATENCION SOBRE UNA PROBLEMÁTICA AMBIENTAL

Preocupación frente a la tala
y “quema” de árboles públicos

MARCOS BEORLEGUI, SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL

“El balance ha sido positivo, se logró ordenar
la gestión desde lo administrativo y lo funcional”

PADEL – CIRCUITO LOCAL

Ascensos
establecidos tras
el Master 2024

FUTBOL - TORNEO FEDERAL A

Diego Funes volvió a Ciudad

Página 10

Los equipos
empezaron la
pretemporada
y llegan refuerzos

FÚTBOL PROFESIONAL EXTRA

AYER N EL HOSPITAL

La intendenta
interina visitó  a la 
primera bebé 2025

Página 2



PAGINA 2 - Sábado 4 de Enero de 2025

FRANQUEO
PAGADO

Concesión Nº 60/Dto. 3c.

TARIFA REDUCIDA
Concesión

Dirección, Administración e Impresión: 
Avda. Venezuela 159.

Tel- Fax: 02314/42-4600. Bolívar (Bs. As.)
E-Mail:lamananaredaccion@gmail.com

Web: www.diariolamanana.com.ar 
Nº de Registro Nacional de Derechos 

de Autor: 44068328

Un soldado más en el querer ser de Bolívar
Fortín y lanza como símbolo. Fe y trabajo como 

programa. (Lema del Centenario de Bolívar)

Diario Independiente fundado el 15/06/1953
Propietario: Sucesión de Oscar Casimiro Cabreros.

Director: Dr. Víctor Agustín Cabreros.
Representante en La Plata: DIB S.A.

Premios nacionales: Santa Clara de Asís, año 1974 
y San Gabriel, año 1978. Edición Nº: 25.252

CO
RR

EO
 

AR
GE

NT
IN

O
65

50
 B

OL
IV

AR

PRECIO
DE EDICTOS  
JUDICIALES

Tarifa Boletín 
Oficial

más 40%
más 10,5% IVA

ESTUDIO JURIDICO

DR. AGUSTIN L. hERNANDEz OLmOS
DR. mARCOS E. hERNáNDEz OLmOS

DR. LISANDRO E. hERNáNDEz OLmOS
DR. EDUARDO m. hERNáNDEz BUSTAmANTE

Horario de 17 a 20 Hs.
estudiohbustamante1@gmail.com

Mitre 784 - Bolívar (Bs. As.)

HERNANDEZ BUSTAMANTE

RESULTADOS DE LOS SORTEOSRESULTADOS DE LOS SORTEOS

10 20

CIUDAD - 11:30 hs.

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

CIUDAD - 14 hs. CIUDAD - 17.30 hs. CIUDAD - 21 hs.

BS.AS. - 11:30 hs.

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

1
2
3
4
5
6
7
8
9

11
12
13
14
15
16
17
18
19

BS.AS. - 14 hs. BS.AS. - 17.30 hs. BS.AS. - 21 hs.

CIUDAD - 10.15 hs.

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

BS.AS. - 10.15 hs.

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

6808 5127
8794 0432
6496 6779
5612 6095
8325 2123
2597 6912
0878 7710
8789 2620
6811 9003
5998 3879

3687 3409
8417 6377
9266 0201
8488 2036
9275 5126
2904 4517
8493 9280
6861 3604
4655 7727
0890 5947

8874 8635
0156 1871
3575 4774
9356 8648
2746 6682
8584 3717
4026 9592
7896 0487
9233 8274
8388 5788

5013 0699
4326 4965
5197 3425
6603 0513
3411 1628
3005 2405
3993 0777
8899 0261
3701 0856
2537 1134

9042 4266
8254 9128
3164 1106
0734 9911
4671 4988
2860 4659
6536 1119
5140 2886
4106 5607
8912 2167

6696 6962
2057 6106
0496 7264
6542 7741
8391 8806
8568 2523
2863 1885
8913 2400
9231 3190
0294 7015

5146 3886
4788 0120
0396 4964
0510 3354
4715 2399
1503 1071
7300 6499
3259 4770
3019 1440
5752 8116

4638 7355
0437 6139
7544 9708
6626 2481
6779 5827
2063 1528
1678 9660
0916 8426
3741 7230
5007 6968

La clásica llegada de los 
Reyes magos a Bolívar 
tendrá lugar mañana do-
mingo 5 de enero, en el 
Centro Cívico. También 
la Fiesta de Reyes ten-
drá lugar en Urdampille-
ta, Pirovano y hale.

La intendente interina, 
Laura Rodríguez, junto 
con el director de Cultura, 
Jorge Fernández, anun-
ciaron, en conferencia de 
prensa, los días que se 
llevará adelante el evento 

de Reyes que se realizará 
en Bolívar y las localida-
des vecinas.
Al respecto de cómo se 
desarrollará la jornada, 
Rodríguez dijo: “Va a ser 
un evento muy lindo, lo 
venimos dialogando hace 
varios días con el equipo 
tratando de buscar las es-
trategias más novedosas 
que tenemos. Este año 
habrá algo distinto a lo del 
año pasado”,  sin ampliar 
detalles de cómo llegarán 
Melchor, Gaspar y Balta-

zar. Según lo que pudo 
saber este medio, no será 
en carroza como sucedió 
el año pasado.
Una de las novedades, 
será el espacio pensado 
para aquellas personas 
que no tienen tolerancia 
al ruido, emplazado frente 
a la rambla del Cine Ave-
nida. 
En Bolívar el evento ten-
drá lugar mañana domin-
go 5 desde las 19 horas 
en el Centro Cívico. En  
Pirovano y en Hale, se 
realizará el  lunes 6, mien-
tras que en Urdampilleta 
será el martes 7 en el pre-
dio del ferrocarril.
Organizado por el munici-
pio en conjunto con diver-
sas áreas, la propuesta in-
cluye juegos, regalos para 
los más chicos, paseo de 
artesanos y manualistas, 
y los clásicos food trucks.
Por último, es necesario 
recordar que  a partir de 
las 18 horas el tránsito se 
verá cortado en la zona 
céntrica de la ciudad.

ESTE DOMINGO

Llegan los Reyes Magos al Centro Cívico

melody nació el 1 de 
enero a las 20 horas con 
un peso de 2,870 kg.

La intendenta interina, 
María Laura Rodríguez, 
visitó ayer viernes el Hos-

La intendenta interina visitó 
a la primera bebé del 2025

pital Municipal Dr. Miguel 
Capredoni para conocer 
a Melody, la primera bebé 
bolivarense nacida en 
2025. La pequeña llegó al 
mundo a las 20 horas del 
1 de enero, con un peso 
de 2,870 kg, y fue recibi-
da por su madre, Shania 
López, su padre, Gonzalo 
Martínez, y sus dos her-
manos, Joel y Luba.
En la visita, Rodríguez es-
tuvo acompañada por la 
secretaria de Salud, Ce-
cilia Luna, y Agustina Mai-
neri, del equipo del Área 
Perinatal. Juntos se acer-
caron al Servicio de Ma-
ternidad del hospital para 
felicitar a la familia por el 
nacimiento y hacerles en-
trega de un obsequio en 
reconocimiento a este sig-

nificativo evento.
El equipo de profesiona-
les del hospital, que brin-
dó atención durante el 
parto, incluyó a la obstetra 
Paula Squaglia, la ginecó-
loga Dra. Daniela Angelli, 
el pediatra Dr. Sosa y la 
enfermera Débora Iberra. 
Los profesionales acom-
pañaron a la familia en 
todo el proceso, desde el 
parto hasta el inicio de la 
lactancia.
La visita de la intendenta 
interina se enmarca en 
una serie de acciones de 
acercamiento y apoyo a 
los vecinos en momen-
tos significativos, como el 
nacimiento de un nuevo 
miembro de la comuni-
dad.
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Sin almuerzo. Encierre de las haciendas en su totalidad el día anterior.

Vacunos

Les deseamos felicidades y un exitoso 2025, agradeciendo el apoyo
y la confianza que nos brindan a través del tiempo.

2025

DESTACAmOS: 25 VACAS NUEVAS CON 25 TERNEROS. 15 VACAS NUEVAS Y MEDIO 
USO PREÑADAS Y C/SERVICIO. PLAZO: 30 Y 60 DÍAS. 
20 VACAS ANGUS MEDIO USO PREÑADAS PARICIÓN MARZO/ABRIL. M/B ORIGEN. 
PAGO 15 DÍAS. 10 BORREGOS Y BORREGAS CARA NEGRA.

Le reclama al Ejecutivo 
que haga cumplir las 
ordenanzas vigentes y 
que la comunidad en su 
conjunto defienda un 
patrimonio forestal “que 
alguien plantó para no-
sotros hace 100 años”.

El concejal Ariel Alomar 
expresó a este medio su 
preocupación por la tala 
de dos añosos plátanos 
en la calle Sarmiento, pre-
cisamente en la esquina 
de local gastronómico La 
Vizcaína, informando al 
mismo tiempo que pro-
cedimientos similares es-
tarían produciéndose en 
otros puntos de la ciudad.
“Son árboles centenarios 
que alguien plantó en ese 
tiempo pensando en las 
generaciones futuras”, 
dijo Alomar, quien también 
integra el grupo de Arbo-
lado Urbano, calificando 
a tal situación como “una 
verdadera locura” que se 
produce sin sanciones de 
parte del municipio o, “lo 
que es peor aún, hacien-
do excepciones a las nor-
mativas vigentes” y auto-
rizando por esa vía esas 
ejecuciones.
Refiriéndose puntualmen-
te al caso de la vereda 
de La Vizcaína, envió fo-
tografías a La mañana 
que muestran los cambios 
operados desde 2015 
hasta la fecha. Notable-
mente puede observarse 

EL EDIL LLAMA LA ATENCION SOBRE UNA PROBLEMÁTICA AMBIENTAL

Preocupación de Alomar frente a la tala 
y “quema” indiscriminada de árboles públicos

en las secuencias foto-
gráficas que la frondosa 
vegetación que existía ha 
ido perdiendo volumen 
y hoy solo quedan árbo-
les muy podados y otros 
inexistentes, como los 
que se talaron en estos 
primeros días del año.
Alomar señaló que, sobre 
la esquina de la avenida 
San Martín y Dorrego, se 
ha “quemado” una hilera 
de plátanos con la inten-
ción inmediata de su ex-
tracción y enfatiza que es 
preciso que la población 
“diga basta” para que no 
se pierda el patrimonio 
forestal de la ciudad. “Hay 
que entender que las 
plantas son públicas, que 
quizás no sean las plan-
tas adecuadas pero son 
las que tenemos y que no 
tenemos derecho a ex-
traerlas aunque hayamos 
sido quienes las hemos 
plantado. Está mal que se 
quemen árboles para que 
se vea mejor una vidriera 
o para que se vea lindo el 
frente de mi casa”. Al mis-
mo tiempo, y en relación 
a la utilización de agro-
químicos que son los que 
se inyectan para secar las 
plantas, Alomar explicó 
que está en plena vigen-
cia la Ley de Agroquími-
cos que puntualmente 
prohíbe la utilización de 
los mismos en zonas ur-
banas, toda vez que ello 
puede acarrear riesgos 

para la salud de las per-
sonas. “La ley establece 
sanciones muy duras al 
respecto, de modo que, 
quien utiliza agroquímicos 
para estos fines, tiene una 
doble sanción contempla-
da”.
La queja explícita del con-
cejal Alomar está endere-
zada a la propia política y 
al accionar municipal que 
se contradice en sus ac-
ciones y ejemplifica: “en 
la vereda de la Escuela 
Nº 1 hay una planta seca 
desde hace mucho tiem-
po. El municipio debiera 
extraerla para evitar que 
en algún momento se cai-
ga y genere daños. Pero 
parece que allí no está 
centrado su interés y sí en 
facilitar las acciones de 
particulares, ya sea por 
amiguismo o por el motivo 
que fuera”.

Esta falta de acción y de 
decisiones concretas que 
Alomar le adjudica a la 
administración municipal 
se extiende, según sus 
dichos, a otras activida-
des de la vida comunitaria 
que también “requieren 
determinaciones. No pue-
de andar la gente en moto 

sin casco, no puede haber 
perros en el hospital, no 
pueden dañarse árboles 
impunemente. No debiera 
ser tan difícil hacer cum-
plir las ordenanzas. El 
Ejecutivo tiene que dejar 
de cuidar votos y hacer 
lo que corresponde, sim-

plemente eso”, finalizó 
Alomar quien enfatizó: “no 
quiero hacer imputacio-
nes contra nadie, porque 
lo que importa son los he-
chos que hay que señalar 
y marcar como ejemplos 
de lo que no debiera su-
ceder”.
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Pasá por Avda. San Martín 672
o consultanos en nuestras redes sociales.

WSP: 2314 - 402381

VENDO EXCELENTE BATáN
de hierro y madera, llantas y 
cubiertas muy buenas, luces.

2314 - 541960

$ 500.000

Se cumplió ya un año 
desde que Marcos Beor-
legui se hizo cargo de la 
secretaría de Gobierno 
de la Municipalidad de 
Bolívar, cargo nunca fácil 
desde la llegada de Bali 
Bucca al gobierno, ya que 
por allí pasaron Franco 
Canepare, Ezequiel Ca-
sartelli, Soraya Eberhard 
y Fernanda Colombo, con 
suerte diversa.
Beorlegui afrontó el desa-
fío sabiendo que su amigo 
Marcos Pisano lo nece-
sitaba cerca y ya sorteó 
un año de gestión. Con 
sus años de experiencia 
en Legal y Técnica y el 
Concejo Deliberante, hoy 
suma un nuevo año des-
de otro rol, más político-
comunitario, de más in-
serción social.
¿Qué balance hacés del 
2024?
- El 2 de enero se cum-
plió un año de mi nom-
bramiento en la secreta-
ría de Gobierno. A veces 
esta secretaría suele ser 
compleja porque termina 
colisionando con la acti-
vidad propia del intenden-
te, más cuando tenés un 
intendente muy presente 
como Marcos en las dis-
tintas áreas, suele costar 
encontrar el rol, la función 
y la utilidad del cargo.
Hay secretarías y direccio-

MARCOS BEORLEGUI, SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL

“El balance ha sido positivo, se logró ordenar
nes que están mucho más 
marcadas, cuando me 
tocó estar en Legales era 
una cuestión mucho más 
puntual, uno tenía claro 
desde que llevaba hasta 
que se va qué tenía que 
hacer, y en Gobierno eso 
es distinto, es un cargo 
más político-institucional 
que lleva a una cuestión 
más de representación 
que de funcionalidad.
Este cargo te toma mu-
cho más experimentado 
que aquel Beorlegui de 
2011…
- Sí, claramente. Hacien-
da, por ejemplo, tiene un 
rol específico, al margen 
de que a Javier (Erreca) 
e ha tocado asumir otros 
roles y lo ha hecho bien; 
pero son actividad más 
puntuales y concretas en 
el día a día que la gene-
ralidad que representa 
esta secretaría, que tiene 
varias direcciones abajo, 
que en muchos casos sus 
funciones exceden para 
lo que uno está preparado 
en un 100 por ciento pero 
va aprendiendo y la expe-
riencia y lo que uno cree 
que es necesario para la 
ciudad lo va manejando 
con su impronta. Algu-
nas veces las cosas sa-
len mejor de lo planeado 
y otras veces no; pero la 
idea siempre radica en ir, 

en ese abanico de funcio-
nalidades, haciendo las 
cosas lo mejor que cree 
para el vecino, algunas 
cosas saldrán mejor, otras 
saldrán peor y todo es 
perfectible.
El balance dentro de todo 
ha sido positivo, se ha lo-
grado ordenar la gestión 
desde el punto de vista 
administrativo como fun-
cional.
En el vínculo con la co-
munidad pareciera ha-
ber una mayor predis-
posición de parte del 
Ejecutivo, y eso parece 
haberse logrado con la 
conformación del equi-
po del último año…
- A veces no se dialoga 
por prejuicios, hay que 
romper esos tabúes del 
“no me junto porque pien-
sa diferente” o porque 
“tiene ideas distintas”, 
siempre dentro del marco 
del respeto y de aceptar 
que hay gente que piensa 
diferente, e incluso que 
políticamente está en la 
vereda de enfrente y que 
quiere competir electoral-
mente para sacarte, y eso 
está bien, es parte de este 
juego de la política en la 
que estamos, el que está 
afuera quiere entrar y no-
sotros queremos soste-
nernos porque tenemos 
una idea de cómo Bolívar 
debe crecer, debe funcio-
nar y progresar, y segura-
mente los que están en la 
vereda de enfrente tienen 
las mismas intenciones y 
por eso quieren tener la 
posibilidad de gobernar.
Eso hace que uno tenga 
una ronda de diálogo con 
diferentes actores de la 

comunidad y es nutritivo 
aún tenerla con aquellos 
que no piensan igual que 
uno, porque de lo contra-
rio sería todo muy lineal, 
muy lindo, pero no tiene 
ningún tipo de sentido 
porque no estaríamos 
viendo toda la realidad 
sino sólo la nuestra.
Me alegro que se vea que 
hay diálogo, obviamente 
que tenemos reclamos 
por los caminos rurales, 
no sólo mediatizados o 
políticos sino planteos bu-
rocráticos y administrati-
vos sobre la temática, no 
lo voy a desconocer. Pero 
sí se ha ido trabajando 
para mejorar dentro de 
las posibilidades que te-
nemos, eso es muy con-
creto.
El balance del año ha 
sido positivo, se ha ido lo-
grando restaurar algunas 
cuestiones, se ha ido tra-
bajando en materias que 
no se trabajaban.
Pareciera que a la sa-
lida de la pandemia el 
gobierno municipal se 
desinfló, y eso creo que 
se notó en el resultado 
de las elecciones, y al-
gunos cambios en el 
gabinete parecen darle 
un aire distinto a la ges-
tión…
- Bueno, pero para ser 
justo, la realidad de lo que 
pasó posterior a la pande-
mia le ocurrió a todos los 
gobiernos, Galli en Ola-
varría perdió la elección, 
Ralinqueo en 25 de Mayo 
lo mismo, a nivel nacional 
perdimos con un outsider 
de la política como Milei 
y es producto de un des-
gaste y un cambio en el 

paradigma social.
Sin dudas que la pande-
mia, todo lo que implicó 
el trabajo que no se vio 
en ese momento, gene-
ró un desgaste absolu-
to. Es difícil agiornarte a 
una modalidad, después 
volver, el desgaste que 
genera y todo lo que ello 
produce en el medio. Ob-
viamente que se tuvo que 
ir refrescando el gabinete 
para que se venga con 
otra impronta, no porque 
los que estuvieron hayan 
hecho las cosas mal, tal 
vez llegaron a un límite de 
su función y de su capa-
cidad que no tenían mu-
cho más para dar; pero 
quizás ahora vuelven con 
otra impronta y podrían 
ser mejores incluso que 
los que estamos, muchas 
veces no pasa por la ca-
pacidad de trabajo de las 
personas sino por el nivel 
de desgaste.
El día a día en la función 

pública es muy agotador, 
la gente no lo ve pero el 
funcionario también sufre 
la burocracia interna, y 
no porque nos guste sino 
porque son normativas 
del juego. A pesar de que 
hace muchos años que 
estoy en la función públi-
ca, nunca dejé la actividad 
privada, y vengo de ahí. 
En la actividad privada 
todo fluye de otra manera, 
no siempre tenés normas 
que te rigen. En mi estu-
dio si tengo que tomar una 
determinación, esa deter-
minación pasa por mi, y si 
quiero comprar una nueva 
para estar más cómodo 
trabajando, la compro, y 
no tengo que pasar por 
un procedimiento de com-
pra, que me lo tiene que 
autorizar Compras y otras 
áreas, eso genera un des-
gaste en la función públi-
ca. Después está en uno 
decidir quedarse o irse.
Todos los funcionarios 

Marcos Beorlegui en su oficina de la Secretaría de Go-
bierno.
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que estuvieron durante la 
pandemia hicieron un tra-
bajo formidable, después 
si hubo algún parate no 
soy yo quien deba juzgar-
lo; pero sí eran toda gente 
capacitada para estar en 
el lugar que estuvo y cum-
plieron un rol fundamen-
tal, y había que estar en 
ese momento.
Ponemos mucho de no-
sotros para que las cosas 
salgan bien, mucho en 
cuanto a cabeza, a hora-
rio, a función; pero no so-
mos infalibles.
¿En cuánto te sirvió tu 
paso por el Concejo De-
liberante para este car-
go particular? ¿Extra-
ñás el Concejo?
- Te soy sincero, me cues-
ta mucho ver las sesiones, 
porque fui protagonista de 
ellas y estar afuera y es-
cucharlas me cuesta, no 
porque no me guste sino 
porque me gustaría deba-
tir y no puedo.
Todos mis pasos por la 
función pública me sir-
vieron y continuar con la 
función privada me sirve 
un montón, porque son 
experiencias que uno va 
sumando para entender 
un montón de cosas, tanto 
desde adentro como des-
de afuera.
El Concejo Deliberante, 
conociendo cómo funcio-
na, cómo es, para qué 
lo necesitás, para qué 
está, sirve un montón, 
porque te da una mirada 

distinta de la gestión, de 
lo que es la gobernanza. 
Estuve muchos años en 
el Concejo Deliberante y 
me sirvió, de lo contrario 
no hubiera estado tanto. 
De hecho soy electo, es-
toy de licencia, el rol de 
concejal me gusta; no me 
ha tocado ser concejal 
opositor, quizás en algún 
momento si sigo en esto 
sería una experiencia por 
la que me gustaría pasar; 
aunque ojalá que no se 
pierda nunca el municipio.
muchos dicen que es 
mejor ser concejal opo-
sitor que oficialista…
- No sé si mejor, es más 
simple, habría que tener 
cierta moderación y no 
ver siempre y marcar todo 
lo malo sino tener cier-
ta ecuanimidad y marcar 
lo bueno también; pero 
cuesta, es difícil porque 
estamos en política y 
siempre se trata de sacar 
algún rédito para su moli-
no.
El municipio de Bolívar en 
este organismo de control 
de presupuestos lo ubica 
en un buen lugar respecto 
a la transparencia, duran-
te años como concejal me 
tocó escuchar a la opo-
sición decir y cuestionar 
que no estábamos bien 
posicionados al respecto, 
rechazaron presupues-
tos, cierres de ejercicio 
y Ordenanzas Fiscal e 
Impositiva cuestionando 
eso, y resulta que ahora 

tenemos una mirada favo-
rable de este organismo y 
no se han hecho eco de 
esa situación. Si cuando 
es malo lo marcás, cuan-
do es bueno lo tenés que 
reconocer.
¿En cuánto cambió en 
este tiempo de un año 
la relación del Ejecutivo 
con el bloque opositor?
- Laura (Rodríguez) ha 
tenido un rol fundamen-
tal como presidenta de 
bloque, ella tiene buena 
relación con todos los pre-
sidentes de bloque y tiene 
un diálogo fluido. Hernán 
(Mansilla) es una persona 
que entiende la política, 
hace muchos años que 
está en esto.
Nosotros siempre hemos 
tenido buen diálogo con 

muchos concejales o ex 
concejales, José Gabriel 
Erreca, Ricardo Criado, 
Laura Hernández, Susana 
Patti, con quienes hemos 
incluso hecho cosas en lo 
privado por afuera de la 
política; pero llegó un mo-
mento en que la oposición 
tuvo un cambio, empeza-
ron a buscar la confronta-
ción por la confrontación 
misma, son estilos, a mí 
eso me costó mucho.
El regreso del moranis-
mo a la política local 
hace algunos años trajo 
eso consigo…
- Trajo una impronta distin-
ta al Concejo Deliberante, 
totalmente diferente, ahí 
entendí que mi rol como 

presidente de bloque es-
taba agotado porque me 
costaba mucho entrar esa 
dinámica, donde ciertos 
códigos se habían perdi-
do, y eso la verdad que 
no está tan bueno. En co-
munidades como la nues-
tra la política debería ser 
más amistosa, como lo 
fue, con las diferencias, 
las discusiones, las de-
nuncias; pero hoy noto 
mucha exageración de las 
cosas por la necesidad de 
impactar, eso genera un 
desgaste enorme y difícil 
de retrotraerse.
¿Qué direcciones tenés 
bajo tu órbita y cuál no-
tás que haya sobresali-
do?
- Sería injusto, Depor-
tes, Cultura, Turismo, 
Espacios Públicos. Los 
Guardianes de tu plaza, 
que fue un programa que 
creamos con el intenden-
te desde esta Secretaría 
han hecho un buen traba-
jo con la coordinación de 
Fernando Alvarez, creo 
que las plazas están muy 
lindas, mejores.
Cultura y Turismo también 
han trabajado muchísimo 
este año, hemos trabaja-
do muy bien con los food 
trucks, con los gastronó-
micos.
Este año con el Presu-
puesto hay una reestruc-
turación importante, se 

descentraliza y profesio-
naliza la atención, está 
bueno porque eso va a re-
dundar en una mejor cali-
dad del servicio al vecino, 
al menos eso es lo que se 
pretende.
Se están realizando re-
formas en un edificio 
cercano a cumplir 90 
años…
- Sí, se está haciendo un 
trabajo interesante con 
la gente de Obras Públi-
cas, la directora de Pla-
neamiento que es quien 
dirige la obra. Trabajar 
en lugares acordes está 
buenísimo, y es parte del 
patrimonio de nuestra co-
munidad, que le va a que-
dar al que venga. Hay un 
plan de mejoramiento del 
municipio, estamos traba-
jando con la reparación de 
las ventanas, que tienen 
un costo importante.
Es un presupuesto im-
portante el de las venta-
nas…
- Sí, pero soy uno de los 
convencidos que de a 
poco lo podemos ir ha-
ciendo.
Porque se exponen a la 
crítica de “se ocupan de 
las ventanas del munici-
pio y faltan cloacas en 
tal barrio”…
- Una cosa no quita la otra, 
es un edificio que es de 

la gestión desde lo administrativo y lo funcional”

(Continúa en página 6)

Beorlegui junto al director de Deportes.
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DANIEL SALAZAR
CAMPOS-CASAS-TERRENOS-TASACIONES

Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

Av. Venezuela 11 - Tel: 424974
E-mail: dsalazarbolivar@hotmail.com

CAMPO 450 has, 95% sembrado, casa, galpón, manga, 3 molinos, uss 3.500.-
EXCEPCIONAL PROPIEDAD, Av. Venezuela 33, en 2 plantas, amplio terreno.
CASA, 2 dorm., garaje, terreno 10 x 50, a 3 cuadras Av. San Martin, uss 54.000.-
CASA, 3 dorm., 2 baños, amplio living, céntrica. (puede permutar por depto. CABA)
CASA, 2 dorm., garaje, buen estado, centrica , Mitre uss 65.000.-
CASA-QUINTA, detrás Parque Municipal, 4 dorm., galpón, terreno 8.400 mts2.
CASA, 3 dorm., 2 baños, galpon, terreno 10 x 50, uss 64.000.- Ameghino
CASA-QUINTA, excepcional calidad, a mts. de planta urbana, tomo permutas.
TERRENOS; Av. Venezuela, Ruta 226 y Bº Colombo (2)
CASA , CON LOCAL COMERCIAL, garaje, céntrica, calle Sargento Cabral
70 HECTAREAS. agrícolas, sin mejoras, a 7 kms. planta urbana.
DEPTO, amplio, con terreno de 100 mts2, bien ubicado, uss 32.000.-
CHACRA 30 has, casa, galpón, luz. A 5 kms. Bolivar. Uss 130.000.-
6 Has., Bº Zorzales, prol. Balcarce y Av. 25 de Mayo, aptas subdivisión 80 lotes
CAMPOS; 3.000 Gral. Alvear - 600 Ordoqui – 550 Gral. Alvear – 170 Vallimanca 
–150 El Veterano – 110 Urdampilleta - 92 Hale – 74 y 21 La 140 - 57 Hortensia

OPORTUNIDAD: ÚLTImOS LOTES EN hALE. SÓLO QUEDAN 10!
Cumpliendo 50 años en la profesión inmobiliaria.
“La Tasación justa, el asesoramiento correcto”.

TORRES INMOBILIARIA
Col. 954 TºIV Fº 145
Lavalle 73 – Bolívar
Te: 2314.467032

NUEVOS INGRESOS
CASA DE 3 DORMITORIOS, LIVING, COMEDOR, COCI-
NA, BAÑO, PATIO, SOBRE LOTE DE 10x30.U$S 75.000

CASA 2 DORM, COC COMEDOR, BAÑO P/REFACCIO-
NAR, MAS DEPTO. DE UN DORM, COCINA COMEDOR, 
BAÑO Y GALPON, EN PLANTA URBANA......U$S 65.000

CASA INTERNA, 2 DORM, COCINA COMEDOR, BAÑO, 
PATIO, COCHERA, LISTA PARA MUDARSE!.U$S 55.000

DEPTO 2 DORMITORIOS, COCINA-COMEDOR, BAÑO, 
PATIO, A MEDIA CUADRA DE AV. SAN MARTIN Y ZONA 
BANCOS, PARA REFACCIONAR..................U$S 45.000

LOCAL CENTRICO P/REFACCIONAR, C/DEPENDEN-
CIA, BAÑO Y COCINA (ENTRADA INDIV.).. U$S 29.000

DEPTO 1 DORM, COCINA, COMEDOR, BAÑO...IDEAL 
PARA INVERSIONISTAS...........................U$S 29.000

APROVECHAMOS PARA SALUDAR A NUESTROS 
CLIENTES Y AGRADECER POR LA CONFIANZA 
BRINDADA TODO EL AÑO. FELICES FIESTAS!

TORRES INMOBILIARIA Y PERSONAL VENTAS CIUDAD Y CAmPO: 2314-483063/483305
ALQUILERES / OFICINA: 2314-479610

VENTA RURAL: 
► Chacra de 30 Hectáreas , a 10 km de Bolívar, 
con casa y luz eléctrica.

VENTA CIUDAD: 
► Casa céntrica frente a una plaza, 4 dormitorios, 
dos baños completos, patio con parrilla, terraza con 
parrilla, garaje. Propiedad muy completa y amplia, 
excelente distribución, con todos los servicios.

► Local céntrico, de 24mts² cubiertos, ideal para 
oficina, con todos los servicios VALOR U$D 20.000 
¡¡¡¡IDEAL INVERSIÓN!!!! ubicación inmejorable

nos hubiera gustado ha-
cer; pero se ha hecho 
mucho, con el fondo edu-
cativo fundamentalmente. 
De todas maneras pensé 
que iba a ser un año mu-
cho más complejo de lo 
que fue, es la realidad; sí 
veo que se ha hecho un 
ajuste muy grande a nivel 
nacional que impacta en 
la sociedad; pero que to-
davía no ha impactado de 
lleno en lo que uno creía 
que iba a impactar, creo 
que todavía estamos en 
vísperas del ajuste que 
está haciendo el gobierno 
nacional, y que es proba-
ble que haya consecuen-
cias más severas para la 
comunidad.

MARCOS BEORLEGUI, SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL
(Viene de página 5)

En un año electoral pa-
reciera que más ajuste 
no es lo recomendado, 
políticamente siempre 
fue incorrecto, al menos 
con las experiencias 
que hemos tenido hasta 
ahora…
- A Macri no le fue mal en 
2017, pintó todo de ama-
rillo, y después de eso no 
hicieron las cosas como 
las venían haciendo y en 
dos años la sociedad eli-
gió otra opción. Hoy la 
gente no tolera como an-
tes, pone y saca dirigen-
tes, no se casa con nadie, 
también está bueno que 
eso suceda, nos pone en 
alerta.
Si se adopta la bole-

ta única en Provincia, 
¿pensás que puede lle-
gar a cambiar algo en 
cuanto a lo electoral?
- Va a cambiar mucho la 
militancia, sin dudas, y la 
forma que tenemos noso-
tros de encarar una cam-
paña electoral. Eso se va 
agiornando a los tiempos 
que corren, hoy la gente 
con un click elige un auto.
Pasa que todavía hay 
mucha gente grande 
que está acostumbrada 
a este sistema…
- Sí, está bien, pero cri-
ticar el sistema elegido 
no tiene sentido, hay que 
agiornarse. Después si 
eso trae algún rédito elec-
toral, se verá. Hay un mito 
sobre que uno puede de-
terminar el voto, el día que 
la gente va a elegir entra 
sola al cuarto oscuro y eli-
ge, por más boleta que le 
pongas en el bolsillo.
hay una ley que prohíbe 
la reelección indefinida 
y anda algún proyecto 
queriendo modificar eso 
de nuevo, ¿qué opinás?
- No tengo una opinión 
del todo definida, es cierto 
que si una persona vuelve 
a competir con las mismas 
reglas de juego y la gente 
lo elige, es la soberanía 
popular. Pero aplica tam-
bién para el presidente y 
el gobernador, y ellos sin 
embargo no tienen reelec-
ción indefinida.
Siempre refrescar está 
bueno, obviamente que el 
que está no quiere ser re-
frescado porque cree que 
está haciendo las cosas 
bien.

Angel Pesce

Junto al intendente Pisano en un acto de entrega de 
escrituras; arriba, cuando se presentó el renovado Ser-
vicio de Emergencias Médicas. 

A través del trabajo en 
conjunto con la organi-
zación Diferentes pero 
Iguales, se podrá disfrutar 
en el Cine Avenida de la 
proyección “Sonic 3” en 
una función distendida, 
que tendrá lugar el 11 de 
enero a las 18 horas en el 
Cine Avenida.
Durante la función se en-
contrará la sala con las 
luces prendidas, las puer-
tas abiertas y el sonido 
con un volumen más bajo, 
para que las personas con 
hipersensibilidad auditiva 
puedan disfrutar de una 
función más distendida.
Con el objetivo de lograr 
que Bolívar sea una ciu-
dad cada día más inclu-
siva, la gestión municipal 
brinda en los espacios 

EL 11 DE ENERO

públicos propuestas que 
generen posibilidades de 
participación y disfrute 
para todos los bolivaren-
ses. 
Las entradas anticipadas, 

para ésta y todas las fun-
ciones de "Sonic 3", ya se 
encuentran a la venta en 
la boletería del Cine Ave-
nida desde las 17.30 has-
ta las 22 horas.

En el cine Avenida se proyectará 
la película “Sonic 3” 
en una función distendida
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PELLEGRINI 765

cabaña en barrio el fortín....... u$s75.000
3 lotes 10x53 casi ruta 226.....u$s90.000

1 lote 38x46 parque industrial (cibo).....u$s23.000
1 lote 10x26,5 barrio el recuerdo......u$s15.000

1 lote 10x40 barrio casariego (con permuta)...u$s25.000

casa quinta barrio” las Amelias”.......u$s130.000
quinta “arcoiris” ruta 226.... u$s150.000
quinta barrio la ganadera....u$s50.000

casa a refaccionar en pleno centro.....u$s55.000
casa a refaccionar CALLE R.HERNANDEZ...u$s50.000

casa a estrenar calle paso....u$s75.000
casa en necochea y quintana....u$s75.000

TEL. 2314 - 611377

MATRICULA 1884 - FOLIO 175 - TOMO VII

O
.2

19
 V

.2
9/

6

LEIRIA 445 / TEL. (O2314) 426280 - 15412604 / BOLIVAR
omar.estrebou@hotmail.com

Depto a estrenar p/urbana
Casa a estrenar p/urbana
Casa p/urbana terreno 10 x 25
Casa antigua m/b ubicación p/reciclar
Casa calle N. Ocampo a 1 cda. Brown
Casa calle Moreno terr. 16,80 x 14
Casa calle Rebución terr. 12,50 x 35
Casa calle Güemes terreno 10 x 30
Casa Bº Casariego terreno 10 x 41
Casa Bº Cooperativa terr. 10 x 20
Terreno Bº Los Troncos 10 x 30

40.000
65.000
40.000
50.000
37.000
60.000
32.000
80.000
60.000
37.000
20.000

U$S
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998
E-mail: dipalmacapecce@gmail.com

► Casa quinta a estrenar c/pileta. Consultar.
► Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garaje.

► Chalet en U$S 60.000.
► 60 has. en Paula.

OFERTAS ZONA RURAL
• 16 has con casa y galpón……………………….....U$s5.300/ha
• 28 has agr. c/mejoras a 10km de Bolívar......U$s 5.500/ha
• 46 has mixtas, mejoras para ganaderia……....U$s5.000/ha
• Chacra de 4 has, casa y galpón. Excelente zona. Consultar
•  17 has s/ruta 226, c/importante casa. Mejoras ganaderas.

OFERTAS CIUDAD
• Depto a estrenar coci comedor,baño,hab.........U$s30.000
• Depto a estrenar 2 dor,coc comedor,baño,patio U$s60.000
• Casa sobre avenida Alsina 3 dormitorios..………U$s150.000
• Amplia casa zona colegios 3 dormitorios...……..U$s200.000
• Casa en Barrio Jardín, 2 dormitorios, impecable estado, 
todos  los servicios….........................................U$s60.000 
• LOTES EN “QUEBARADAS” Aires de campo. Desde 2549m². 
Servicio de luz y gas. Ubicado en Juan Manuel de Rosas y 
Chacarita. 
• Galpón de 10x10 sobre terreno de 30x50 metros, próximo 
a ruta 226 U$s80.000
ALQUILER local comercial s/calle Olavarría $350.000 

ALQUILO O VENDO
27 HAS. A 10 KM.

DE BOLÍVAR
Tel:15401865/15618972

O
.4
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 V

.9
/1

Cinthia Bolmene fue 
mamá de Rafael, Rafa o 
Rafita, como ya lo apo-
dan, con un peso de 2890 
kilogramos. El bebé nació 
el 1 de enero a las 19.23 
horas en el Hospital muni-
cipal de Daireaux.
El equipo que trabajó en la 
cesárea estuvo compues-

DAIREAUX - SOCIEDAD

Nació Rafael, 
el primer bebé del año

to por la Dra. Rodríguez, 
Dra. Pugliesse, Dra. Gar-
cía, Dra. López Saavedra, 
instrumentadora Karina, 
las enfermeras Nancy, 
Marta, Pablo y Silvia y el 
camillero Víctor.
El intendente Alejandro 
Acerbo junto al secretario 

de Obras y Planeamiento 
José Zubiría y personal 
del hospital visitaron a la 
mamá primeriza en su ha-
bitación, le obsequiaron 
un ramo de flores y recibió 
como regalo de pañalera 
Boo un neceser de recién 
nacido.

En la última semana, es 
decir, desde el 30 de di-
ciembre hasta ayer 3 de 
enero inclusive, se reali-
zaron trabajos de mante-
nimiento en los caminos 
rurales. 
Concretamente, los equi-
pos de la Red Vial de Sa-
lazar han realizado traba-
jos de rellenado de pozos 
en el camino desde las 
‘Cuatro Esquinas’ hasta 
‘La Nina’, para luego rea-
lizar tareas de nivelación 
del mismo.  
Desde el área de Vial de 
la Municipalidad de Dai-
reaux se recuerda que 

DAIREAUX - VIAL

Se realizan trabajos 
de mantenimiento de los 
caminos rurales

se encuentra prohibido el 
tránsito pesado sobre ese 

sector por movimientos de 
suelo arenoso.
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Ventas Mercado de Liniers
Directo - Gordo - Invernada y Cría

Exportación - Remates T.V.

Representante en Bolívar

Daniel De Julio
Gral. Paz 231. - Cel. 15628840

2314-489450
REBUCION 1255

CARBONERA NORTE
J&M

VENTA DE LEÑA Y CARBON

Con más de $2.600 millo-
nes invertidos, la gestión 
del ministro Andrés Larro-
que impulsó un programa 
integral de mejoras, do-
tando de equipamiento a 
más de 3.500 escuelas 
y alcanzando a más de 
2.500.000 estudiantes.
En el marco de una polí-
tica complementaria del 
Programa Servicio Ali-
mentario Escolar (SAE), 
el Ministerio de Desarro-
llo de la Comunidad de 
la Provincia de Buenos 
Aires, a cargo de Andrés 
Larroque, implementó 
una serie de medidas que 
apuntan a fortalecer la in-
fraestructura escolar y ga-
rantizar , no solo el dere-
cho a la alimentación, sino 
el acceso a alimentos de 
calidad a los estudiantes 
que reciben las prestacio-
nes de desayuno, almuer-
zo y merienda en los es-
tablecimientos educativos 
bonaerenses.

DESARROLLO DE LA COMUNIDAD

condiciones de los come-
dores y garantizar. una 
alimentación adecuada a 
los alumnos bonaerenses.
“Esta política refleja el 
compromiso del Goberna-
dor Axel Kicillof con la edu-
cación y el bienestar de 
nuestros estudiantes. Con 
gran esfuerzo logramos 
avanzar en un programa 
que no solo garantiza la 
seguridad alimentaria, 
sino que también mejo-
ra las condiciones en las 
que los chicos acceden al 
servicio alimentario, forta-
leciendo la infraestructura 
de los comedores escola-
res”, afirmó Larroque. 
El ministro señaló el im-
pacto significativo de las 
implementadas durante 
2024: una fuerte presen-
cia en el territorio con más 
de 2.900 visitas a escue-
las bonaerenses tanto del 
AMBA como del interior, 
más de 15.000 auxiliares 
formados y un aumento 

del 142% en las presta-
ciones del SAE y el MESA 
(Módulo Extraordinario 
para la Seguridad Alimen-
taria). Con una inversión 
anual de $583.036 millo-
nes destinada a ambos 
programas, el gobierno 
provincial llega a más de 
2.500.000 niños, niñas y 
adolescentes en alrede-
dor de 11.000 estableci-
mientos educativos de 
toda la provincia.

Nutricionistas en Terri-
torio 
El proyecto “Nutricionistas 
en Territorio”, que se ex-
tendió de abril a diciembre 
de 2024, es otra de las 
iniciativas que fortalecie-
ron el SAE. Durante este 
período, 25 nutricionistas 
del Ministerio trabajaron 
en las 25 regiones edu-
cativas de la provincia, 
brindando asesoramiento 
y capacitación a los entes 
ejecutores del SAE sobre 

la mejora de los menús y 
la promoción de hábitos 
alimentarios saludables 
para los estudiantes. Este 
acompañamiento se reali-
zó en los 135 distritos de 
la provincia y también in-
cluyó capacitaciones so-
bre el marco alimentario 
y nutricional del SAE para 
la comunidad educativa.

mejoras en la cobertura 
y la gestión de los pro-
gramas alimentarios
Otro de los logros des-
tacados fue la cobertura 
total de los cupos de De-
sayuno, Merienda y Co-
medor para las escuelas 
de jornada doble.
Además, durante el re-
ceso invernal, la cober-
tura del SAE se mantuvo 
activa, con un 25% más 

La Provincia ejecutó una inversión récord
en infraestructura alimentaria escolar durante 2024

de comedores escolares 
abiertos en compara-
ción con 2023. También 
se mantuvo la cobertura 
en las sedes de los pro-
gramas Patios Abiertos y 
Coros y Orquestas, distri-
buyendo más de 30.000 
cupos de desayuno y me-
rienda. 

Capacitación y acompa-
ñamiento a los trabaja-
dores
En el marco del programa, 

más de 15.000 auxiliares 
de cocina recibieron ca-
pacitaciones a través del 
Curso de Gestión y Abor-
daje Integral del SAE, 
dictado por la Dirección 
de Nutrición y Calidad de 
los Alimentos. Además, 
se coordinó la Mesa de 
Entornos Escolares Salu-
dables en el marco de la 
aplicación de la Ley de 
Promoción de Alimenta-
ción Saludable en la pro-
vincia.

Durante 2024, el Ministe-
rio de Desarrollo de la Co-
munidad, destinó más de 
2.600 millones de pesos a 
la compra de equipamien-
to para comedores esco-
lares, beneficiando a más 
de 3.500 escuelas públi-
cas en toda la provincia. 
La iniciativa alcanzó a 130 
distritos, que recibieron 
fondos para la adquisición 
de distintos electrodo-
mésticos como heladeras, 
congeladores, cocinas in-
dustriales, hornos, termo-
tanques, procesadoras, 
batidoras y balanzas, en-
tre otros elementos, con 
el objetivo de mejorar las 
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Avellaneda 550 - Tel./Fax (02314) 427387 

El Circuito Bolivarense le 
bajó el telón a la tempo-
rada 2024 con los Master 

y la entrega de premios 
a los jugadores más des-
tacados del año. Inme-

diatamente después, los 
encargados de los com-
plejos organizadores, 
impulsores de esta com-
petencia, se reunieron y 
establecieron las “recate-
gorizaciones” a tener en 
cuenta antes del inicio de 
un nuevo calendario. Re-
cordemos que en 2024 se 
sumó la categoría Sexta 
Damas y hay que seña-
lar que durante este año 
se incorporará la Quinta 
femenina, teniendo en 
cuenta el número y nivel 
de las jugadoras partici-
pantes.

LOS ASCENSOS
De Octava B a Octava 
categoría
Ascienden Federico 
Monterrubianesi, Tomás 
Maldonado, Roidrigo La-
vallén, Lionel Pisano, 
Leandro De Acevedo, 
Augusto Ingliso, Blas Vi-
llarreal, Nahuel Moriones, 
Agustín Gaute, Lucas 
Moreno, Juan Bertuche, 
Verónica Calderón, Juan 
Carlos Morán, Federico 
Córdoba, Franco Picciri-
llo, Manuel Urrutia, ben-
jamín Cóssimo, Joaquín 
Zuccarino y Máximo Han-
lon.

De Octava a Séptima ca-
tegoría
Ascienden Gonzalo De 
Campo, Joaquín Gon-
zález, José Arena, Brian 
Martínez, Nicolás Cuevas, 
Gastón Darretche, Federi-
co Pisano, Marcos Leva-
to, Leandro Herrero, Joa-

PADEL – CIRCUITO LOCAL

Ascensos establecidos tras el Master 2024
quín Robredo, Juan Díaz, 
Yaín Taien, Iván Cadra-
dro, Joaquín Müller, José 
Gerónimo, Luis Cabrera, 
Marcos Mañoso, Darío 
Bontempo, Renso Alveza, 
Maximiliano Marilú, Fabri-
cio Cajal, Lázaro Muñoz, 
Darío Esquivel, Mauro 
Almeida, Diego Fouquet, 
Diego Colavini, Leonel 
Pensa y Luciano Ruiz.

De Séptima a Sexta ca-
tegoría
Ascienden Elio Mandrini, 
Jeremías Plaza, Mauro 
Morales, Juan Pablo Ra-
mos, Carlos Ramos, Lau-
taro González, Octavio 
Zanassi, Maximiliano Ga-
llo, Agustín Darino, Joa-
quín Ron, Ezequiel Oroná 
y Francisco Breccia.

De Sexta a Quinta cate-
goría
Ascienden Blas Pérez, 
Franco Bontempo, Sixto 
Villalba, Owen Solana, 
Matías Astengo, Fabricio 
Pérez, Juan Luca Cifuni, 
Valentín Arias, Nicolás 
Velazco, Pablo Caínzos, 
Gianluca Pagani y Luis 
Murgades.

De Quinta a Cuarta cate-
goría
Ascienden Cristian Rua-
no, Juan Francisco Pablo, 
Bernardo Scotti y Ariel 
Marano.

De Tercera a Segunda 
categoría
Ascienden Jordan Sosa y 

Lázaro Del Pórtico.

De Sexta a Quinta Da-
mas
Ascienden Micaela No-
velli, Mariana Parada, 
Michelle Adán, Victoria 
Ferrer, Oriana Zocco, Jor-
gelina Di Julio, Pilar Ruiz, 
Cintia Guisolfo, Luján Li-
berti, María Victoria Bis-
sio, Luz Olivera, Cecilia 
Iza y Karen Berardo.

La Asociación Bolivaren-
se de Padel (ABP) aclaró, 
además, que estos ascen-
sos no son los únicos de 
la temporada. “De cara 
al comienzo del Circuito 
2025 el listado podrá su-
frir modificaciones debido 
al gran nivel de juego que 
estamos estamos tenien-
do en la ciudad”, sostuvie-
ron.

ACOMPAÑAN AL PADEL BOLIVARENSE

Av. Venezuela 269
2314-610188

Waiwen de Comodoro Rivadavia, equipo para el que se 
encuentra jugando el bolivarense Luciano Roitero (en 
este caso como punta receptor), ocupó el cuarto pues-
to en la Copa  ACLAV, competencia con la que finalizó 
el año la Primera división del voley argentino.
El campeón de esta edición de la Copa, disputada en 
el Parque Olímpico de la Ciudad de Buenos Aires fue 
Ciudad, luego de vencer en la final a Monteros. Y Boca 
obtuvo el tercer puesto luego de ganarle precisamente 
al conjunto de Waiwen. Fue un partidazo el que definió 
la tercera colocación y así lo demuestra el marcador 
final, de 25-23; 25-12; 25-27; 19-25 y 17-15 para el 
conjunto xeneize. 
En la final, Ciudad (dirigido por Hernán Ferraro) no tuvo 
problemas para superar a Monteros por 3-0, con par-
ciales de 25-21; 25-22 y 25-23. 
Así finalizó la Copa Aclav Wolfi. Pablo Denis Cabañas 
fue el máximo anotador con 109 puntos y el mejor sa-
cador con 15 aces, mientras Manuel Chazarreta fue el 
mejor bloqueador con 13. La Liga Argentina se reanu-
dará luego del receso de fin de año, con los partidos a 
jugarse desde el 16 al 20 de este mes en el Microesta-
dio de Lomas de Zamora.

VOLEY PROFESIONAL

El equipo de Luciano Roitero 
finalizó 4º en la Copa ACLAV

FUTBOL - TORNEO FEDERAL A

Diego Funes volvió a Ciudad
Este jueves se anunció 
oficialmente la reincorpo-
ración de Diego Funes al 
Club Ciudad de Bolívar, 
para afrontar lo que será 
su segunda etapa al frente 
del primer equipo celeste. 
El pehuajense de 41 años, 
que dirigió al equipo hasta 
julio del año pasado, tiene 
por delante el desafío de 
darle forma a un plantel 
que está en proceso de 
rearmado luego de haber 
finalizado su actuación en 
la temporada 2024, sa-
biendo que se le vienen 
dos grandes objetivos: ser 

competitivo en el Federal 
A 2025 y hacer el papel 
más decoroso posible en 
la Copa Argentina, donde 
debutará nada menos que 
frente a River Plate.



Cuido abuelos
por la tarde,

de lunes a lunes.
Tratar al 2314.576150.

GUARDIAS
VETERINARIAS

Tel:15414184

Sábado: 13.30 a 00 hs.
Domingo: 8 a 00 hs.

Sólo llamadas, sin excepción.

Cuido enfermo en el 
Hospital y abuelas 

particulares. 
Tel: 2314-416250

Se ofrece señora 
para cuidado de adultos 
mayores.Tratar: 2314 - 

485539 (María). 

Se ofrece señorita para 
todo tipo de trabajo. De lu-
nes a viernes. Con referen-
cias. Tel 2314-576647.

AVISO FUNEBRE

Sábado 4 de Enero de 2025 - PAGINA 11
A.

M
.

ESTUDIO JURIDICO
JUAN IGNACIO

MANGHI
A B O G A D O

Turnos y consultas:
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs

Tel: 426738 / Cel. 15418333
Av. Alte. Brown 36, Bolívar

estudiomanghi@speedy.com.ar
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ESTUDIO JURIDICO

MORáN
• Sucesiones.

• Asuntos civiles, 
comerciales y laborales.

Juan Carlos Morán
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.

Av. San martín 980
Tel:2314-404943

Abogado

Centro Médico 
Flebológico

Dr. Silvio 
Taverna

Cirugía Vascular Periférica
Cel: 02314 - 15480041
Turnos: 02314 - 421433

Alsina 460 - Bolívar

A
.M

.

M.P. 110769 - M.N. 84269

ESTUDIO JURIDICO

María Celia
Gómez Olivera

Abogada
horario de atención:

lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs 
y de 17,30 a 19,30 Hs., 

en Boer 59
Solicitar turnos al Tel:

(02314) 425141 o al Cel:
15533895 - (6550) - Bolívar.

A
.M

.

ANALISIS CLINICOS
Laboratorio

“LAmARQUE”
Dra. Alicia B. Lamarque

Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. 
Q. Clínica - Hormonas - 

Métodos automatizados - 
Bacteriología - Parasitología.

Obras sociales.
Sargento. Cabral 23,

Cel. (02314) 15618511.
Bolívar A

.M
.

Licenciada 
en Psicología (UBA)

M.N. 48440  MP 35426
Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879
Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

Guillermina 
Simón
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Laboratorio
Bioquímico

Dr. Omar A. Capecce
A

.M
.

Bacteriología

Belgrano 308
Tel: 428010

médico Oculista.
Oftalmología. Cirugía.

Solicitar turnos
al tel. 425017
ó 15444620

Dr. Cernadas 
hernán Pablo

m.P. 111950 - m.N. 146446

En Bolívar: Olavarría 425
Daireaux: solicitar turnos al 
2316-452142. Sarmiento 56.
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Urgencias: 15533729

JAVIER A. MORENA
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Odontólogo
m.P. Nº 12891

OBRAS SOCIALES
En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes
de 9 a 16 hs.

Miércoles de 10 a 16 hs.
en Santos Plaza 265

Turnos y urgencias
al tel: (02314) 15618674

Horarios de atención: 
lunes a viernes de 10  a 15 hs.

Consultas al  15613287

Se ofrece señora 
para trabajo doméstico
o cuidado de persona

en casa de familia
o en el hospital.

Tratar al 2314-503207

BOMBEROS  VOLUNTARIOS
SORTEOS DIARIOS

SORTEO 23-11-24 N° 9936 VACANTE $ 10.000
SORTEO 25-11-24 N° 6847 VACANTE $ 15.000
SORTEO 26-11-24 N° 4940 VACANTE $ 20.000
SORTEO 27-11-24 N° 8891 VACANTE $ 25.000

SORTEO 28-11-24 N° 2785 PEREZ EMMA $ 30.000
SORTEO 29-11-24 N° 0004 VACANTE $ 5.000

SORTEO 02-12-24 N° 3544 RUIZ LUCIA LUJAN $ 10.000
SORTEO 03-12-24 N° 2385 PRADA NELLY $ 5.000

SORTEO RIFA 2024
SORTEO 07-09-24 N° 285 DI PALMA MARCELA $ 50.000

SORTEO 14-09-24 N° 703 NUÑEZ ROMINA PAOLA $ 50.000
SORTEO 21-09-24 N° 763 NATIELLO ANA MARIA $ 50.000
SORTEO 28-09-24 N° 934 FITTIPALDI VANESA $ 50.000
SORTEO 05-10-24 N° 086 CRIADO AROLDO $ 50.000

SORTEO 12-10-24 N° 687 DELGADO MARIA JOSE $ 50.000
SORTEO 19-10-24 N° 796 CORONEL MAURICIO $ 50.000

SORTEO FIN DE MES
SORTEO 30-11-24 N° 1101 SERVERA CARLOS ANTONIO $ 80.000.-

PROXIMO SORTEO: 28-12-24 PREMIO: $ 20.000.-

Se ofrece hombre sin 
hijos para trabajos de 
hacienda y parquero.
Tel:2314-483645

TENES DERECHO A 
UNA VIDA SIN VIOLENCIAS

Podemos ayudarte.
Te esperamos en la Comisaría de la Mujer 

y la Familia de Bolívar y/o Derechos Humanos municipal.

Av. Brown 636 - Tel: 15629977

TELEFONOS  UTILES
MUNICIPALIDAD: 427203/427204

CONCEJO ESCOLAR: 420794
JUZGADO DE PAZ: 428395

 POLICIA: 420496/95 
BOMBEROS: 427325

HOSPITAL: 427515/7015
C.R.U.B.: 424468

COOP. ELECTRICA: 427403
CORREO: 427472

ESTACION DE TRENES: 420862
C.R.I.B.: 424679

FISCALIA: 421525

Busco trabajo, niñera, 
cuidado de abuelos 

y empleada 
doméstica.

TEL. 2314 - 579490

Cuento 
con referencias

SORTEO CONTADO 2024
SORTEO 27-09-24 N° 362 –GONZALEZ MARIA $ 700.000

COOPERADORA
HOSPITAL BOLIVAR

SORTEO FINAL (28/12/24)
1º Premio, Nº 966: 

Ganadora: ARZUAGA, AMIRA - $ 7.000.000
2º Premio, Nº 068:

Ganadora: ARRIARAN, AURELIA - $ 2.500.000
3º Premio, Nº 206:

Ganadora: HERRERO, ESTELA - $ 1.500.000

Se ofrece hombre 
para trabajos en el 
campo. (Luciano)

Tel: 2314 - 414905

Se ofrece TRACTORISTA, 
con referencias, o para 
cualquier otro trabajo 

en el campo.
Tel: 2314 - 487181

Dr. ANIBAL LUIS 
RODRIGUEZ

MEDICO OCULISTA
M.P. 29.885

MEDICO OFTALMOLOGO 
de la FACULTAD DE MEDICINA 

de la UNIVERSIDAD 
de BUENOS AIRES 

y del CONSEJO ARGENTINO 
DE OFTALMOLOGIA. 

MASTER EN OFTALMOLOGIA 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.

Lunes a viernes,
de 8 a 12 y de 18 a 21 hs.

mITRE 162 - TEL. 420214
CEL. 15575556.

OFTALMOLOGIA

SE OFRECE SEÑORA
PARA CUIDADO DE 

ABUELOS Y QUEHACERES 
DOMESTICOS.

 (ANA)
Tel: 2314-485539

DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO
MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.
Domicilio y Urgencias: 1160984442 / /2314-501216.

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Certificados - Medicina Laboral
Apto Físicos - Atención en Domicilio

Tratamiento del Dolor
Sueroterapia - Nutrición Endovenosa

Horacio Brosky Doc.broskyhoracio

SE OFRECE SEÑORA 
PARA QUEHACERES 

DOMÉSTICOS O DAMA 
DE COMPAÑÍA.

TEL. 15439474.

Se ofrece 
tractorista 

con referencias.
Tel: 2314 - 626913 Q.E.P.D

M A R G A R I T A 
C U A D R A D O 
“CHICHA”.
Falleció el 28 de Di-
ciembre de 2024, a 
los 85 años.

Su hermana Blanca e hi-
jas recordaremos cuan-
to nos querías. En cada 
oración estarás con no-
sotros.
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El tiempoEl tiempo
hoy: Agradable, con sol. Viento del ESE, con ráfagas 
de 17 km/h. Tornándose nublado por la noche.
Mínima: 17ºC. Máxima: 31ºC.
mañana: Unos pocos chubascos en la mañana; nubes dando 
paso a algo de sol. Viento del NE, con ráfagas de 30 km/h. 
Por la noche, claro. Mínima: 16ºC. Máxima: 30ºC.

EFEmERIDES

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

¿Querés vender tu campo?
Visitanos en nuestras oficinas. Tenemos pedidos 

permanentes en la zona por diferentes tipos de fracciones

Lo dicho...Lo dicho...

Aristóteles

“El alma es aquello por lo que vivimos, 
sentimos y pensamos”.SUDIRO

Av. Alte. Brown 300 - Tel: 428626

1581 - Nace en Dublín 
el arzobispo católico Ja-
mes Ussher. A cargo de 
la diócesis de Armagh, 
en Irlanda del Norte, cal-
culó, en base a la Biblia, 
la antigüedad de la Tie-
rra. Así, determinó que la 
Creación tuvo lugar a las 
seis de la tarde del sába-
do 22 de octubre del año 
4004 antes de Cristo. Se-
gún sus cálculos, Adán 
y Eva fueron expulsados 
del Paraíso el lunes 10 
de noviembre del mismo 
año. También estableció 
que el Diluvio Universal 
concluyó el miércoles 5 
de mayo de 2348 antes 
de Cristo.
1831- Las tropas fran-
cesas ocupan la ciudad 
de Orón y se extienden 
posteriormente por toda 
Argelia.
1834- Golpe de Estado 
en Perú. La guarnición 
de Lima proclama jefe 
supremo a Pedro Bermú-
dez, con lo que se inicia 
la guerra civil.
1837 - muere Hipólito 
Bouchard, militar y cor-
sario argentino nacido en 
Francia (nacido en 1780).
1920- Muere Benito Pé-
rez Galdós, novelista es-
pañol.
1870 - Bartolomé Mitre 
saca a la calle el diario 
La Nación. Había dejado 
la presidencia algo más 
de un año antes, con la 
guerra del Paraguay in-
conclusa y buscó posicio-
narse en la arena política 
a través del diario al que 
definió como “tribuna de 
doctrina”.
1929- Las dos Fundacio-
nes Rockefeller se fun-
den en una, que se con-
vierte en la organización 
filantrópica más podero-
sa del mundo.

1940- Nace Gao Xingjian, 
escritor chino, premio 
Nobel de Literatura 2000.
1941- Muere Henri Berg-
son, filósofo francés.
1942- Nace John 
Mclaughlin, guitarrista bri-
tánico.
1953 - En Florida nace 
uno de los mayores ídolos 
de River: Norberto Alonso. 
El Beto descolló a partir 
de 1971 y fue una pieza 
clave para que River sa-
liera campeón en 1975, 
después de 18 años de 
sequía. Formó parte del 
plantel del mundial 78, 
pero se lesionó durante la 
Copa del Mundo. Jugó en 
el Olympique de Marsella 
y en Vélez, pero se retiró 
en el club de sus amores, 
donde levantó las Copas 
Libertadores e Interconti-
nental.
1958- El satélite artificial 
soviético “Sputnik 1” se 
desintegra en la atmós-
fera tras completar 1.367 
vueltas a la Tierra.
1964 - nace Andrea Politti, 
actriz y conductora de te-
levisión argentina.
1965- Muere Thomas 
Stern Eliot, escritor britá-
nico.
1965- Nace Julia Ormond, 
actriz británica.
1969- Firma en Fez del 
tratado de retrocesión del 
territorio de Ifni de España 
a Marruecos.
1973 - nace Gastón Ri-
caud, actor argentino.
1977 - muere asesinado 
José Pablo Ventura (27), 
activista revolucionario ar-
gentino (nacido en 1950).
1978- Aprobado por am-
plia mayoría el referén-
dum propuesto por el 
Gobierno de Pinochet 
que rechaza la “injerencia 
extranjera en los asuntos 
internos de Chile”.

1984- Bombardeos aé-
reos israelíes sobre el Lí-
bano causan más de 100 
muertos y 400 heridos en 
la región de Baalbek.
1989- Proclamación del 
41 presidente de EEUU, 
George Bush.
2005- La Corte Suprema 
de Chile da luz verde al 
procesamiento de Au-
gusto Pinochet por diez 
crímenes de la “Opera-
ción Cóndor”.
2008 - por primera vez en 
su historia, se cancela el 
Rally Dakar, por temor a 
ser víctima de un atenta-
do a su paso por Mauri-
tania.
2010 - Sandro no supera 
el postoperatorio de un 
doble transplante pulmo-
nes y corazón en Men-
doza, y muere allí a los 
64 años. La intervención 
había tenido lugar el 20 
de noviembre en el Hos-
pital Italiano de la ciudad 
cuyana. El artista fue ve-
lado en el Congreso Na-
cional. Roberto Sánchez 
había nacido el 19 de 
agosto de 1945. Fue uno 
de los precursores del 
rock en la Argentina con 
Sandro y los de Fuego. 
Su carrera tomó nuevos 
bríos en el género meló-
dico a partir de finales de 
los 60. Combinó la mú-
sica con la actuación y 
en sus últimos años tuvo 
récords de asistencia con 
sus shows en el teatro 
Gran Rex.
2012 - muere Juan Car-
los Mendizábal, locutor 
y presentador de televi-
sión argentino (nacido en 
1950).
2014 - en la Antártida, 
Chile inaugura su Esta-
ción Polar Científica Con-
junta Glaciar Unión.

Día mundial del Braille.
Te encontrarás con desa-
fíos. A veces, vendrán con 
las situaciones; otras, a 
través de las personas con 
las que trates. Ahora es el 
momento de replantear tus 
objetivos. N°68.

ARIES
23/03 - 20/04

No caigas en la comodidad 
y echa mano de tu espí-
ritu combativo para tirar 
adelante los objetivos que 
tienes en mente. Avanzarás 
rápidamente. Hoy piensa 
bien en quién confiar. Nº02.

TAURO
21/04 - 21/05

Ten en cuenta que tendrás 
que reorganizar tu estrate-
gia para conseguir lo que te 
has propuesto en el trabajo, 
Géminis. Tus pensamien-
tos afectarán a tu salud, sé 
positivo. Nº31.

GEmINIS
22/05 - 21/06

Tendrás que vértelas con 
personas que tratan de do-
minarte. Un enfrentamiento 
con ellas podría ser fatal, si 
actúas de forma inteligente 
y sutil, vencerás.  Nº27.

CáNCER
22/06 - 23/07

Hablarás con tal energía 
que algunos se sentirán 
amenazados por tu actitud. 
La relación con tus compa-
ñeros de trabajo no será 
nada fácil. Sé directo a la 
vez que precavido. N°10.

LEO
24/07 - 23/08

Si eres sensible y ecuáni-
me, te ganarás la confianza 
de tu familia. En el trabajo, 
no te obsesiones con los 
detalles porque te con-
fundirás, y enfócate en lo 
prioritario. N°92.

VIRGO
24/08 - 23/09

No sueles ser agresivo,  
pero hoy las situaciones 
pueden llegar a superarte. 
No te guardes los enfados, 
exprésalos de manera mo-
derada. En el amor, habrá 
que conversar.  N°00.

LIBRA
24/09 - 23/10

Contrólate y evita crearte 
enemigos, ya tienes bas-
tante con lo tuyo como para 
tener más frentes abiertos. 
Usa tu energía en luchar 
por tus intereses.  Nº85.

ESCORPIO
24/10 - 22/11

Has de ser muy cuidadoso 
porque no todo el mundo 
será honesto contigo, algu-
nos harán maniobras poco 
claras. En la comunicación, 
distingue lo que es real-
mente importante. N°42.

SAGITARIO
23/11 - 22/12

Desearás tener el control 
de las situaciones, pero 
el precio que tendrás que 
pagar será demasiado alto. 
Si tienes paciencia, conse-
guirás lo mismo sin sufrir 
tanta tensión. Nº16.

CAPRICORNIO
23/12 - 20/01

Deberás enfocarte en tus 
objetivos profesionales y 
trabajar un poco más duro 
para lograrlos. Tienes muy 
claras tus ideas pero ten-
derás a defenderlas con 
demasiada fuerza. Nº47.

ACUARIO
21/01 - 19/02

No puedes seguir con las 
mismas ideas, has de reno-
varlas pues las situaciones 
están cambiando. Mantén 
tu mente abierta y verás 
mejor tu entorno. Nº 30.

PISCIS
20/02 - 22/03

hOROSCOPO
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Kicillof prorrogó el
Presupuesto y la Ley
Impositiva provincial

Dass cierra su fábrica de calzado

INTERNACIONALES 

Ataques aéreos por
la noche sobre Gaza

Año de la Reconstrucción
de la Nación Argentina

El presidente Javier Milei 
firmó un decreto mediante 
el cual declaró al 2025 como 
el “Año de la Reconstrucción 
de la Nación Argentina”, con 
el objetivo de profundizar las 
reformas iniciadas durante 
su gestión y consolidar 
los avances económicos y 
sociales alcanzados.
Mediante el decreto 2/2025, 
el Presidente declaró a 
este año como el “Año de 
la Reconstrucción de la 
Nación Argentina”, con el 

objetivo de “profundizar en 
los cambios estructurales que 
exigen nuestras instituciones 
para que quienes habiten 
este gran territorio puedan 
progresar viendo garantizada su 
propiedad, su vida y su libertad”.
Estos últimos términos 
aparecen, de hecho, en la 
denominación oficial que tuvo 
2024, “Año de la defensa de la 
vida, la libertad y la propiedad 
de los argentinos”.

Página 3

RALLY

DEPORTES

Los equipos empezaron la
pretemporada y llegan refuerzos  - Pág. 7-

El argentino Benavides finalizó séptimo en la pri-
mera incursión del Rally Dakar en Arabia Saudita. 
Página 8

Luego de no ser tratados en la Legislatura. El Ejecutivo bonaerense 
lo hizo a través del decreto 3681. Pese a esto, la semana que viene se 
retoman las negociaciones. Página 2

Despiden a 360 empleados. La fábrica anunció el cese de operaciones 
desde el 20 de enero. No hubo explicaciones de la multinacional 
aunque se vincularía con la caída del consumo. Página 4

Página 6

Hubo 33 muertos. En el sur de Gaza, dos personas 
murieron y otras dos quedaron heridas en un ataque 
aéreo israelí contra una reunión palestina en Khirbet 
al-Adas.

Se complicó la búsqueda
del argentino Franco Toro
La Prefectura Naval de Uruguay cesó los rastrillajes en el mar 
aunque las operaciones continúan por tierra y aire. No hay 
esperanzas de encontrarlo con vida. Página 5
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NEGOCIACIONES

Kicillof oficializó la prórroga del
Presupuesto y la ley Impositiva
El Ejecutivo bonaerense lo hizo a través del decreto 3681

Luego que fracasara la semana 
pasada la sesión para aprobar los 
proyectos de Presupuesto y la Ley 
impositiva y si bien en unos días 
se retomarán las negociaciones, el 
Gobierno bonaerense oficializó la 
prórroga de ambos proyectos para 
el ejercicio 2025.

A través de su publicación en 
el Boletín Oficial, la administra-
ción de Axel Kicillof dispuso que 
a partir del 1° de enero de 2025 
rigen las disposiciones de la Ley 
N° 15.394 de Presupuesto General 
de la Administración Provincial 
para el Ejercicio 2023, sus normas 
modificatorias y complementa-
rias, como así también aquellas 
dictadas en uso de la autorización 
conferida por el artículo 2° del 
Decreto N° 12/24. De esta manera 
se prorroga dicho Presupuesto. 

Asimismo, se puntualiza que a 
partir del primer día de este año ri-
gen, a los fines de la percepción de 
los tributos, en virtud de lo estable-
cido en el inciso 2º del artículo 103 
de la Constitución de la Provincia 
de Buenos Aires, las disposiciones 
de la Ley N° 15.479 – Impositiva 
para el Ejercicio Fiscal 2024.

También se autoriza al Mi-
nisterio de Economía a realizar 
las adecuaciones pertinentes al 
presupuesto prorrogado con el fin 
de dar cumplimiento al artículo 
26 del Anexo Único del Decreto 
N° 3260/08 y sus modificatorios. 
Y se instruye a esa cartera y a la 
Agencia de Recaudación (ARBA) 
a emitir las normas y adoptar las 
acciones necesarias para la im-
plementación de las disposiciones 
pertinentes.

El gobernador Kicillof firmó el decreto, pero continuará negociando con la 
oposición

Como informó DIB, la sesión 
se cayó luego de que el oficialismo 
y la oposición no llegaran a un en-
tendimiento sobre dos puntos cla-
ve: un fondo para financiamiento 
de los municipios y la autorización 
para que el Ejecutivo tome deuda.

Con respecto al primero de 
los puntos, el criterio técnico de 
UCR y PRO significaba $470 mil 
millones para repartir entre los 
municipios, mientras que Gober-
nación aceptó entregar hasta $160 
mil millones. Y ante esa diferen-
cia, los opositores se negaron a 
votar el endeudamiento que pide 
el Ejecutivo: 1.2 billones de pesos.
No obstante, las distintas fuerzas 
acordaron retomar las negocia-

ciones el martes 7 de enero para 
intentar avanzar en febrero con 
esas iniciativas, cuando Gabriel 
Katopodis y tal vez algún otro mi-
nistro se siente a conversar con los 
jefes de bloque propios y ajenos.

En los considerandos del de-
creto de las prórrogas se destaca 
que, “a fin de asegurar el finan-
ciamiento de los gastos impres-
cindibles, propendiendo a la con-
tinuidad y eficacia de los servicios 
a cargo de las Jurisdicciones y 
Organismos de la Administración 
Pública Provincial, resulta nece-
sario autorizar al Ministerio de 
Economía a realizar las adecua-
ciones pertinentes al presupuesto 
prorrogado”. (DIB)

“Emblema de la
soberanía energética”

La administración de Axel 
Kicillof decidió declarar a 2025 
como “Año del Centenario de la 
Refinería YPF La Plata: Emble-
ma de la Soberanía Energética 
Argentina”.

En los considerandos del 
decreto provincial 3685/2024 
se lee que “en el año 2025 
la Provincia de Buenos Aires 
conmemora los cien años de 
la inauguración de la Refinería 
YPF ubicada en el Complejo 
Industrial La Plata” y “que la 
referida planta, inaugurada en el 
año 1925, es uno de los activos 
industriales más importantes de 
la Argentina, produciendo nafta 
y otros derivados del petróleo 
que aportan energía no solo a 
la región y a la Provincia sino 

también a todo el país”.
Se añade que “desde su pues-

ta en funcionamiento la Refine-
ría ha contribuido al crecimiento 
económico y social y al desarro-
llo productivo de la Provincia, 
convirtiéndose, asimismo, en un 
lugar emblemático y beneficioso 
para toda la Argentina”.

Al igual que la medida nacio-
nal, se dispone que “en toda la 
documentación oficial de la Ad-
ministración Pública Provincial, 
centralizada y descentralizada, 
así como de los entes autárqui-
cos dependientes de la misma, 
deberá consignarse la referida 
leyenda” de “Año del Cente-
nario de la Refinería YPF La 
Plata: Emblema de la Soberanía 
Energética Argentina”. (DIB)

La Refinería de Ensenada es la más grande de Argentina

Promulgaron la reforma
jubilatoria del Banco Provincia

El Gobierno de Axel Kicillof 
promulgó este viernes los cambios 
en las jubilaciones de los emplea-
dos de la banca pública bonaerense, 
conocida como reforma del Bapro, 
que modifica la Ley N° 15.008 
sancionada en 2017 durante la 
gestión de María Eugenia Vidal, y 
restituye el cálculo de los haberes 
previsionales en el 82% móvil.

A t r a v é s  d e l  d e c r e t o 
Nº3683/2024 publicado en el Bo-
letín Oficial, el Gobierno promulgó 
la reforma sancionada por la Legis-
latura a fines de diciembre y que 
deroga la norma de 2017, lo que 
significa una nueva modificación 
en la edad jubilatoria y la restitu-
ción del cálculo de los haberes.

En concreto, devuelve la edad 
jubilatoria de las mujeres de 65 

años, a la que la había llevado la 
reforma de Vidal, a los 60 años y 
crea una escala gradual para aplicar 
la edad mínima desde ahora.

También, plantea que las jubi-
laciones debían volver a calcularse 
al 82% del promedio actualizado 
de las remuneraciones percibidas 
durante los 120 meses anteriores al 
cese, cuando en la ley de Vidal se 
ordenaba hacerlo al 70%.

En tanto, con la sanción el 
aporte de los activos pasaría del 
14 al 16%, el de los ingresantes 
aumentaría al 19% y las contribu-
ciones obligatorias de la entidad 
financiera treparían al 21%, todo 
para solventar el incremento al 
82% en una caja que actualmente 
ya genera un déficit del orden de 
los $100.000 millones.

Cabe recordar que el 14 de 
marzo de 2023, la Suprema Corte 
provincial había suspendido la 
ley de Vidal para evitar perjuicios 
“de difícil reparación ulterior” y 
remarcó que debía confeccionarse 
una nueva ley. Se realizaron en-
cuentros para debatirla. El máximo 
tribunal provincial falló a favor de 
jubilados del banco que pidieron la 
inconstitucionalidad de la norma de 
Vidal, con reproches sobre la forma 
en que calculaba la movilidad del 
haber y el monto inicial.

Un artículo atacado por la Corte 
era el 41, que establecía que “los 
haberes de las prestaciones indica-
das serán móviles y se actualizarán 
conforme la variación del índice de 
movilidad establecido en la Ley 
Nacional 26417″. (DIB)

Renovarán los contratos
de 40.000 estatales

El Gobierno de Javier Milei 
decidió renovar los contratos de 
unos 40.000 empleados de la 
administración pública nacional 
por el lapso de tres meses, hasta 
fines de marzo de 2025. La me-
dida alcanza a los trabajadores 
que estaban en una situación de 
inestabilidad por no ser parte de 
la planta permanente estatal y se 
da mientras desde los gremios 
denuncian una nueva ola de 
despidos.

Mientras avanza el examen 
de idoneidad, que ya aprobaron 
el 95% de los trabajadores según 
datos oficiales, la administración 
libertaria decidió prorrogar hasta 
fin de marzo el contrato de unos 
40.000 estatales, pese a que desde 
la Asociación de Trabajadores 
del Estado (ATE) denunciaron 
que en total son más de 55.000 
empleados a los que se les venció 
el contrato el último día hábil de 
2024.

Según datos que publicó en 
X el ministro de Desregulación 
y Transformación del Estado, 
Federico Sturzenegger, entre la 
asunción de Milei y noviembre 
de 2024 fueron dados de baja 
casi 36.000 empleados públicos 
que estaban bajo el régimen de 
contratación. Mientras que otros 
40.000 siguen contratados transi-

toriamente bajo el artículo 9° de 
la Ley Marco de Regulación del 
Empleo Público Nacional.

A ellos se les venció su con-
venio, pero en las distintas depen-
dencias se están firmando renova-
ciones por otros tres meses. Pese 
a eso, desde ATE denunciaron en 
las últimas horas despidos en el 
Centro Cultural de la Memoria 
Haroldo Conti, ubicado en la 
ex-ESMA, donde 87 empleados 
recibieron un mensaje por What-
sApp el 31 de diciembre en el 
que se les comunicaba que ya no 
debían presentarse a trabajar.

Desde el gremio también 
detallaron que, con el cambio de 
año, “se detectaron los primeros 
despidos en el Ministerio de Jus-
ticia, en el Instituto Obra Social 
de las Fuerzas Armadas (Iosfa) -la 
obra social de los uniformados- y 
en Parques Nacionales”.

Si bien desde el Gobierno ha-
bían puesto como condición para 
que los trabajadores sigan en el 
Estado que aprueben el examen 
de idoneidad, ahora aclararon 
que otra de las condiciones clave 
es que los jefes de cada área con-
sideren que la persona cumple 
una función necesaria. Es decir, 
el examen no parece ser lo más 
importante para garantizar la 
continuidad laboral. (DIB)
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DECISIÓN

Milei decretó que el 2025 será el
“Año de la Reconstrucción de Argentina”
Enfocándose en consolidar reformas y fortalecer los valores históricos

El presidente Javier Milei 
firmó un decreto mediante el 
cual declaró al 2025 como el 
“Año de la Reconstrucción 
de la Nación Argentina”, con 
el objetivo de profundizar las 
reformas iniciadas durante 
su gestión y consolidar los 
avances económicos y sociales 
alcanzados.

Mediante el decreto 2/2025, 
el Presidente declaró a este año 
como el “Año de la Reconstruc-
ción de la Nación Argentina”, 
con el objetivo de “profundizar 
en los cambios estructurales 
que exigen nuestras institucio-
nes para que quienes habiten 
este gran territorio puedan 
progresar viendo garantizada 
su propiedad, su vida y su li-
bertad”.

Estos últimos términos apa-
recen, de hecho, en la denomi-
nación oficial que tuvo 2024, 
“Año de la defensa de la vida, 
la libertad y la propiedad de los 
argentinos”.

En el comunicado oficial 
emitido por la Oficina del 
Presidente, se destacó que 
durante el año que acaba de 
terminar “luego de 100 años de 
fracasos producto de políticas 
colectivistas que violentaron 
los derechos fundamentales de 
los argentinos, fue imprescin-
dible implementar una agenda 
de profundas reformas para 
enfrentar la crisis heredada, y 
restituir así esos derechos”.

De ese modo, continúa el 

El presidente Milei firmó el decreto correspondiente

texto, “A través de reformas es-
tructurales, la sanción de la Ley 
‘Bases y Puntos de Partida para 
la Libertad de los Argentinos’, 
y el arduo esfuerzo de cada uno 
de nuestros conciudadanos, he-
mos logrado estabilizar el país 
y hemos comenzado a recupe-
rar las condiciones necesarias 
para emprender el camino de 
la prosperidad”.

Y así, “detenida la hiper-
inflación hacia la que nos 
condujeron, y restaurados los 
valores esenciales de nuestra 
Patria, el año 2025 será un año 
para reconstruir los cimientos 
de este gran edificio que alguna 
vez fue la Nación Argentina. 
Esta administración continuará 
apostando a las ideas de la li-

bertad, a los valores históricos 
del pueblo argentino, y a cada 
uno de nuestros conciudadanos 
que quieren que Argentina sea 
grande otra vez”.

En el texto del decreto se 
dispone que “durante el año 
2025 toda la documentación 
oficial de la ADMINISTRA-
CIÓN PÚBLICA NACIONAL, 
centralizada y descentralizada, 
así como de los Entes autárqui-
cos dependientes de esta deberá 
llevar la leyenda ‘AÑO DE LA 
RECONSTRUCCIÓN DE LA 
NACIÓN ARGENTINA’”. E 
invitan a “los Gobiernos Pro-
vinciales y al de la CIUDAD 
AUTÓNOMA DE BUENOS 
AIRES a adherir al presente 
decreto”.

BCRA tomó un préstamo
de US$ 1.000 millones

El Banco Central de la Repú-
blica Argentina (BCRA) concer-
tó con cinco bancos internacio-
nales de primera línea una opera-
ción de pase pasivo (REPO) con 
títulos BOPREAL Serie 1-D por 
el monto total licitado de US$ 
1.000 millones y a un plazo final 
de 2 años y 4 meses.

En la subasta inaugural reali-
zada el 27 de diciembre pasado, 
el BCRA recibió ofertas por USD 
2.850 millones, superando casi 
en tres veces el monto licitado. 
Frente al exceso de demanda y en 
vista de la evolución favorable 
de sus reservas internacionales, 
el BCRA optó por no tomar un 
monto mayor.

“El fuerte interés demostrado 
por los principales bancos inter-
nacionales afianza el proceso 
de normalización en el acceso a 
los mercados internacionales de 
crédito, en sintonía con la caída 
del riesgo país que acompaña el 
ordenamiento macroeconómico 
consistente y sostenible”, indicó 
la autoridad monetaria.

Por esta operación, el BCRA 
pagará una tasa de interés equi-
valente a la tasa SOFR-US$ más 
un spread de 4,75%. 

Esto resulta equivalente a una 
tasa fija del 8,8% anual, conside-
rando los swaps de

tasa de interés fija-flotante 
cotizados en el mercado inter-
nacional al mismo plazo.

Esta operación de REPO 
con títulos BOPREAL provee al 

BCRA una nueva herramienta 
para administrar su liquidez en 
moneda extranjera a un menor 
costo que el que ofrecían las op-
ciones hasta ahora disponibles. 

Esta nueva herramienta del 
REPO incrementa la flexibilidad 
del BCRA para mitigar

desbalances que pueda haber 
entre la oferta y la demanda de 
divisas en el mercado de cambios 
local.

De esta forma, el BCRA dijo 
que reduce los riesgos en torno 
a la implementación de sus ob-
jetivos de política cambiaria y 
monetaria, y facilita el anclaje 
de las expectativas económicas.

“El esfuerzo sostenido del 
BCRA por incrementar la posi-
ción de liquidez de sus reservas 
permitió asegurar la normaliza-
ción de los pagos de comercio 
internacional durante 2024. 
En el mercado de bienes, esa 
mejora evitó disrupciones en la 
cadena de producción y mitigó el 
impacto adverso en los precios 
domésticos”, indicó la autoridad 
monetaria. 

Explicó que a diferencia de 
lo ocurrido durante crisis eco-
nómicas pasadas, la mejora de 
las reservas líquidas permitió 
cumplir todas las obligaciones 
financieras en moneda extranje-
ra del sector público y privado, 
tanto las previstas para el ejer-
cicio como las correspondientes 
a impagos acumulados de años 
anteriores.

Sede del Banco Central

Argentina reafirma su soberanía
sobre las Islas Malvinas

El Gobierno Nacional rei-
vindicó hoy su “legítimo dere-
cho de soberanía” de la Argen-
tina sobre las Islas Malvinas, al 
cumplir 192 años de su ocupa-
ción por parte de Gran Bretaña, 
y volvió a pedir la reanudación 
del dialogo con las autoridades 
inglesas.

En un comunicado emitido 
por la Cancillería, el Poder 
Ejecutivo también rechazó 
las exploración y explotación 
“unilateral” de los espacios 
marítimos argentinos y la con-
tinua presencia militar británica 
en las Islas del Atlántico Sur”.

Además, el Gobierno ratifi-
có su voluntad de “reanudar las 
negociaciones bilaterales que 
permitan encontrar una solu-
ción a esta disputa de soberanía 
y dar fin a la situación colonial 
en la Cuestión de las Islas Mal-
vinas, de acuerdo a lo dispuesto 
por las resoluciones pertinentes 
de la Asamblea General”.

El Gobierno señaló que 
“desea mantener una relación 
constructiva con el Reino Uni-
do que contemple un diálogo 
sustantivo que incluya a las 

negociaciones de soberanía y 
todo el 

resto de temas de interés 
común, en el marco del man-
dato de nuestra Constitución 
Nacional y de la resolución 
de la Asamblea General 2065 
(XX) y otras resoluciones de 
Naciones Unidas”.

“Convencida de que el úni-
co camino posible para la re-
cuperación del ejercicio de sus 
legítimos derechos soberanos 
es el de la vía diplomática, la 
Argentina reitera asimismo su 
interés en la misión de Buenos 
Oficios encomendada por la 
Asamblea General al Secretario 
General de las Naciones Unidas 
con el objeto de ayudar a las 
partes a reanudar las negocia-
ciones con el fin de encontrar 
lo más pronto posible una 
solución pacífica a la disputa 
de soberanía sobre la cuestión 
de las Islas Malvinas”, agregó.

Sobre otro de los puntos 
de controversia que son los 
recursos naturales, el Gobier-
no rechazó “las actividades 
unilaterales de exploración y 
explotación de recursos natura-

les renovables y no renovables 
en espacios marítimos argen-
tinos ilegalmente ocupados 
que, sumadas a la continuada 
presencia militar británica en 
el Atlántico Sur, violan reso-
luciones de Naciones Unidas 
y han suscitado expresiones de 
preocupación y rechazo de la 
comunidad internacional”.

En un comunicado emitido 
por el ministerio de Relacio-
nes Exteriores, el oficialismo 
expresó que el 3 de enero de 
1833 las Islas Malvinas fueron 
“ilegalmente ocupadas por 
fuerzas británicas 

que desalojaron a la po-
blación y a las autoridades 
argentinas allí establecidas le-
gítimamente, reemplazándolas 
por súbditos británicos”

Recordó que “desde los pri-
meros momentos como nación 
independiente, la Argentina 
había ejercido sus derechos de 
soberanía sobre estos archi-
piélagos y espacios marítimos, 
atento a 

su carácter de heredera de 
las posesiones de España en 
América del Sur”.
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Coronel Suárez: Dass cierra su 
fábrica y despide a 360 empleados
La crisis laboral afecta a cientos de familias en la región

La multinacional Dass, con 
presencia en Coronel Suárez 
desde hace varios años, comenzó 
a notificar a sus casi 360 opera-
rios que a partir del 20 de enero 
cesará sus operaciones fabriles 
en la planta de esa localidad 
bonaerense.

Según informaron los traba-
jadores, en las últimas horas co-
menzaron a recibir los telegramas 
de despidos de Dass, empresa que 
adquirió a fines de 2015 las plan-
tas que construyó la desaparecida 
Gatic en la década del 70, a fin 
de centralizar allí la terminación 
de calzado para distintas marcas 
nacionales e internacionales, 
como Adidas.

“Notificamos que, como cie-
rre del establecimiento, prescin-
dimos de sus servicios a partir 
del 20/1/2025. Liquidación final 
e indemnizaciones serán deposi-
tadas en tiempo y forma en sus 
respectivas cuentas sueldo”, dice 
el telegrama.

Al respecto, la delegada gre-
mial de UTICRA, Mariela Holz-
mann, contó que en la actualidad 
la planta está parada totalmente 
por vacaciones de todo su per-
sonal y que el problema se viene 
arrastrando desde principios de 
2024. “Veníamos sufriendo des-
pidos en los últimos meses y es 
muy triste. Dass es una empresa 
multinacional y queremos saber 
los motivos, para ver en qué si-
tuación podemos manifestarnos 
ante las autoridades provinciales 
y nacionales”, dijo al programa 
La Voz del Orden de Pringles.

Según explicó, a comienzos 
del año pasado la compañía que 
tiene varias sedes en Brasil tenía 
900 trabajadores en la planta de 
Suárez, pero en la actualidad ron-
daban los 360. “No es un puesto 
de trabajo, es toda una comunidad 
que se cae, y la empresa nunca 
tuvo problemas económicos, 
cumplió con los pagos mensuales 
y sueldos que iban de 800 mil pe-
sos a más de un millón”, agregó.

Trabajadores. Se enfrentan a una difícil situación en Coronel Suárez

El Grupo Dass, de capitales 
argentinos y brasileños, fabrica 
en Argentina calzado deportivo 
para marcas como Umbro, Asics 
y Fila. También cuenta con una 
planta en El Dorado en la pro-
vincia de Misiones y otras siete 
en diferentes ciudades de Brasil. 
La firma tiene presencia en 33 
países.

En Coronel Suárez tomó el 
control de la fábrica en 2015 y 
operó contratos con Nike y Adi-
das. En 2018 sufrió la primera 
crisis ante la apertura de las im-
portaciones y caída de consumo, 
y redujo la planta de casi 2000 
empleados a poco más de 500, a 
través de retiros voluntarios.

En 2016 la empresa comenzó 
a sentir los efectos de la crisis que 
afecta al sector, producto de la 
retracción del consumo y la im-
portación de calzado terminado. 
Por la falta de pedidos de trabajo, 

a mediados de 2017 Dass lanzó 
un plan de suspensiones que se 
extendió por varios meses, así 
como un agresivo plan de retiros 
voluntarios que le permitió achi-
car su planta de personal en 529 
personas.

De esta forma, pasó de tener 
1.960 empleados a algo más de 
1.400. Durante diciembre de 
2017 Dass le concedió vacacio-
nes a todo su personal e “invitó” 
a muchos a sumarse a un retiro 
voluntario. Si bien siguió ade-
lante, siempre estuvo envuelta en 
problemas internos.

En 2022 volvió a tomar im-
pulso la producción y elevó su 
personal a unos 900, a través de 
un acuerdo firmado con Adidas. 
Pero la situación volvió a compli-
carse en el último año por la caída 
en la demanda, los altos costos de 
producción y menor protección 
frente a importaciones. (DIB)

Liam Payne: giro en la 
investigación judicial

La Justicia ordenó que Brian 
Paiz de 24 años, el ex mozo acusa-
do de suministrar estupefacientes al 
cantante Liam Payne, sea detenido 
para cumplir prisión preventiva.

Este hecho se dio tras el pro-
cesamiento con prisión preventiva 
dictado por la jueza Laura Graciela 
Bruniard, Paiz fue citado para en-
tregarse en un plazo de 24 horas. 
Luego de una espera de varios 
días, el ex camarero se entregó este 
viernes, después de que la Justicia 
lo haya procesado.

El ex integrante de One Direc-
tion murió el 16 de octubre pasado 
al caer de un tercer piso en un hotel 
del barrio porteño de Palermo. Los 
investigadores y la policía creen 
que aquel suministro de drogas al 
cantante derivó su caída desde el 
tercer piso del Hotel CasaSur.

Debido a los hechos, el deteni-
do fue acusado por suministro de 
drogas a título oneroso, un delito 
que podría conllevar penas de entre 
4 y 15 años de prisión. Además, se 
le ha impuesto un embargo de 5 
millones de pesos.

Por otro lado, además de Braian 
Paiz y Ezequiel Pereyra, otras per-
sonas están siendo investigadas por 
la muerte.

La jueza Bruniard procesó tam-
bién a Roger Nores, un empresario 
vinculado al caso, quien fue impu-
tado por homicidio culposo. Sin 
embargo, Nores no fue detenido, 
aunque se le impuso un embargo 

de 50 millones de pesos y se le 
prohibió salir del país.

Por último, la gerenta del Hotel 
CasaSur, Gilda Martín, y el encar-
gado del establecimiento, Esteban 
Grassi, también fueron procesados 
por homicidio culposo y enfren-
tan un embargo de 50 millones 
de pesos, ya que ambos fueron 
cómplices de la tragedia aunque 
no se especifica aún con claridad 
cuál fue su implicación directa en 
el suministro de las drogas o en el 
accidente fatal.

El presunto dealer había de-
clarado en un programa televisivo 
que conoció a Payne en el 2 de 
octubre, dos semanas antes de su 
fallecimiento, y que le pidió drogas.

Paiz contó: “A Liam lo conocí 
en mi trabajo el 2 de octubre. Le 
pasé mi Instagram, empezamos a 
conversar en inglés y me invitó a 
un hotel donde estuvimos apro-
ximadamente una hora”. En este 
sentido, el imputado afirmó que 
Payne le preguntó si tenía drogas, a 
lo que él le respondió que no: “Soy 
consumidor, tuve un problema de 
adicción. Tenía un poco de droga 
y le mostré. Le mandé una foto. 
Aporté a la Justicia mi teléfono. 
Ahí está todo, no borré nada”. El 
acusado señaló que durante la cita 
lo vio “bien” y que estaba “contento 
con su música”, a la vez que agre-
gó: “Nos íbamos a juntar a tener un 
momento íntimo y privado. Íbamos 
a consumir la droga”.///

La familia del artista. Pide respuestas

Apagón informático afecta 
vuelos en aeropuertos de Alemania
Miles de pasajeros sufrieron retrasos y cancelaciones de vuelos

Algunos problemas técnicos 
significativos provocaron este 
viernes trastornos generali-
zados en aeropuertos en toda 
Alemania, según informó el 
periódico alemán Bild.

Los sistemas de cómputo 
usados   por la Policía Federal 
experimentaron una interrup-
ción a nivel nacional, dijo una 
voz al citado periódico, medio 
que indicó que los sistemas que 
utilizan los funcionarios para 
controlar la entrada se veían 
afectados.

El portavoz de la Policía 

Federal, responsable del aero-
puerto de Frankfurt, declaró al 
diario: “Nuestros compañeros 
tienen que hacer muchas cosas 
manualmente que antes hacía el 
sistema. De momento todavía 
lo estamos haciendo bien”.

Aún no se conoce el desen-
cadenante de la interrupción, 
mientras que WDR informó 
sobre largas colas en la zona 
de seguridad del aeropuerto 
de Düsseldorf donde algunos 
pasajeros llevaban dos horas 
esperando.

Sin embargo, actualmente 

no había colas en el aeropuerto 
de Múnich, según informó a 
Bild el portavoz. pero habría 
pequeños retrasos y la situa-
ción es similar en Berlín: “En 
algunos casos, tardamos un 
poco más en entrar al país. 
Pero no hay ninguna parada de 
entrada”, dijo una portavoz del 
aeropuerto.

Desde el  aeropuerto de 
Hamburgo señalaron: “Aquí no 
tenemos colas y la interrupción 
no tiene ningún impacto en el 
tráfico aéreo por el momen-
to”.///

Turnos para vacunarse 
contra el dengue

El ministerio de Salud de la 
provincia de Buenos Aires anunció 
el envío de una nueva tanda de 
turnos, en el marco de la campaña 
de vacunación contra el dengue.

Los turnos se envían por correo 
electrónico y les llega a todas las 
personas que se hayan inscripto 
en Mi Salud Digital. Las vacunas 
están destinadas a personas de 
entre 15 y 59 años que cursaron la 
enfermedad, en cualquier distrito 
bonaerense.

En tanto, antes de acercarse al 
vacunatorio en la fecha indicada en 
el correo, se deben tener en cuenta 
las contraindicaciones de la vacuna. 
En esa línea, es necesario esperar 
seis meses luego de haber tenido la 
enfermedad para recibir la vacuna. 
Además, está contraindicada du-
rante el embarazo y la lactancia, en 
personas inmunocomprometidas o 
en tratamiento con quimioterapia o 
corticoides de altas dosis.

Lo que hay que
saber del dengue

El dengue es una enfermedad 
infecciosa transmitida por la pica-
dura del mosquito Aedes aegypti, 
que adquiere el virus al alimentarse 
de personas con la enfermedad, y lo 
transmite al picar a otras. El conta-
gio no ocurre de persona a persona.

Este mosquito tiene hábitos 
domiciliarios, solo necesita agua 
acumulada en algún objeto o re-
cipiente para dejar sus huevos y 
reproducirse. Por eso, la medida 
más importante de prevención es 
la eliminación de los criaderos, es 
decir todos aquellos recipientes 
que acumulen agua dentro y fuera 
de casa.

Con hábitos simples, se puede 
evitar que el mosquito se reproduz-
ca. Las consignas que recomienda 
la cartera sanitaria son: TAPÁ, 
LAVÁ, TIRÁ, GIRÁ todos los 
objetos que puedan acumular agua. 
(DIB)
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Jubilada de 70 años atacada 
por un dogo en Bahía Blanca
El perro estaba suelto; la víctima sufrió heridas graves

Una anciana de 70 años fue 
atacada por un perro de raza 
dogo mientras esperaba para ser 
atendida en una sala médica de la 
ciudad de Bahía Blanca.

De acuerdo a la información 
del portal del diario La Nueva, 

Vecinos. Preocupados por la seguridad en la zona

Escape de gas en obra 
causa temor en Palermo

Un escape de gas se registró 
esta tarde durante una demo-
lición en una obra en cons-
trucción situada en el barrio 
porteño de Palermo.

Fuentes policiales infor-
maron a la Agencia Noticias 
Argentinas que cuando los 
operarios derrumbaron una 
pared, se rompió un caño de 

gas, lo que provocó el escape 
del fluido.

El incidente se registró en 
la calle Humboldt al 1400, 
mientras que Bomberos de la 
Ciudad encontraron el caño y 
obturaron la pérdida.

Personal de Metrogas quedó 
a cargo del operativo tras la 
tarea de los brigadistas.

El incidente. Provocó alarma en pleno centro del barrio.

De qué murió la pareja 
del guitarrista de Virus

la damnificada aguardaba en la 
Unidad Sanitaria de Grünbein, 
situada en la calle La Rioja 5700, 
cuando el animal se escapó y la 
mordió.

La mujer, que se recuperaba 
en su domicilio tras la agresión, 

concurrió a Zoonosis del Muni-
cipio para radicar la denuncia.

Desde el área sostuvieron en 
declaraciones al medio local que 
no se trata de un caso extraño y 
que la jubilada no sufrió heridas 
de consideración.///

En la escena se hallaron objetos sexuales
La autopsia realizada al cuer-

po de la mujer del guitarrista 
de la banda Virus Julio Moura 
confirmó que la víctima falleció 
como consecuencia de un ahor-
camiento.

Conforme al parte policial, 
Gloria Andrea Rojas Murillo, 
chilena y de 53 años, fue en-
contrada muerta en su casa de 
la localidad de Villa Elisa, en la 
ciudad de La Plata, mientras que 
en la escena se hallaron objetos 
sexuales, látigos, botellas de 
alcohol y drogas.

Los oficiales se entrevista-
ron con la ex pareja del músico 
Lucía Castelli, quien señaló que 
Moura “la llamó por teléfono 
y le contó que su novia estaba 
en la casa fallecida, por lo que 
decidió trasladarse al lugar y en 
el camino llamó al SAME y al 
911”.

Luego, fue entrevistado el 
guitarrista de Virus, quien con-
firmó que mantenía “un juego 
sexual mediante ahorcadura” y, 
en el transcurso de la práctica, 
su pareja “falleció”.

Tras el testimonio de Moura, 
se realizó una breve inspección 
de la vivienda, donde se encon-

tró a la víctima “en una sala de 
estar, tirada en el suelo, en po-
sición decúbito dorsal, presen-
tando signos de ahorcadura en 
el cuello, lesiones en las piernas 
y una soga atada a un tirante del 
techo, como así también la exis-
tencia de una escalera”.

La causa, que quedó a cargo 
del fiscal Gonzalo Petit Bosnic, 

dispuso que la Policía Científica 
realice las pericias correspon-
dientes.   

Además, se solicitó la ex-
tracción sanguínea al imputado 
y por el momento “no se tomó 
temperamento restrictivo de la 
libertad para Moura”. El caso 
fue caratulado como “averigua-
ción de causales de muerte”.///

La noticia. Conmocionó a la escena artística nacional

Por qué dejaron de 
buscar a Franco Toro

La Prefectura Naval de Uru-
guay afirmó que se complica la 
búsqueda del argentino desapa-
recido en la ciudad balnearia del 
Punta del Este por las condicio-
nes meteorológicas.

Según señaló el portavoz de 
la Armada Nacional, Alejandro 
Pérez, en declaraciones a los me-
dios orientales, se suspendieron 
los rastrillajes en el mar como 
consecuencia de las lluvias y 
tanto los buzos como las lanchas 
no pudieron ingresar a la zona 
donde se trabaja para dar con el 
paradero de Franco Adrián Toro, 
quien fue visto por última vez du-
rante la mañana del 1° de enero.

Sin embargo, la búsqueda 
continúa por tierra y aire con la 
ayuda de helicópteros.

La Prefectura del país vecino 

había dado por muerto al artista 
plástico de 30 años porque “no 
hay esperanzas de encontrarlo 
con vida”.

Uno de los prefectos, Sebas-
tián Sorribas, consideró que el 
oriundo de Bahía Blanca está 
fallecido.

En un video registrado por 
testigos se observa cuando Toro 
ingresa al mar para rescatar a 
una amiga que, junto con otras 
personas, se habían metido y no 
lograban salir por las correntadas, 
sumado a las rocas que se halla-
ban en la costa.

Sin embargo, las tres perso-
nas lograron ser rescatadas por 
personal de Prefectura, pero el 
paradero de Toro se perdió, por 
lo que se realizó un operativo 
especial.///

Familiares. Siguen esperando avances en la investigación
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Ataques aéreos en Gaza 
dejan al menos 33 muertos
Israel intensifica bombardeos tras semanas de tensión

Al menos 33 palestinos per-
dieron la vida a lo largo de la 
noche por los intensos ataques 
aéreos israelíes en toda Gaza, 
anunció este viernes el portavoz 
de Defensa Civil palestina en 
Gaza, Mahmoud Basal.

En el centro de Gaza, nueve 
palestinos murieron y 10 resul-
taron heridos en los bombar-
deos israelíes contra una casa en 
el campamento de refugiados de 
Maghazi, en tanto que 11 perso-
nas murieron y 20 sufrieron he-
ridas debido a los bombardeos 
israelíes contra dos casas y un 
apartamento en el campamento 
de refugiados de Nuseirat, dijo 
Basal a Xinhua.

Ocho palestinos murieron en 
ataques aéreos israelíes contra 
tres viviendas en las localidades 
de Deir al-Balah y al-Zawayda, 
en el centro de Gaza, incluido 
un periodista, indicó Basal.

La oficina de prensa del 
Gobierno de Hamas en Gaza 
mencionó en un comunicado 
que el periodista Omar al-Di-
raoui y sus padres estaban entre 
las víctimas mortales del ataque 
aéreo israelí en al-Zawayda, lo 
que elevó a 202 la cifra total 
de periodistas muertos desde 
el inicio del conflicto en Gaza.

En el sur de Gaza, dos per-
sonas murieron y otras dos 
quedaron heridas en un ataque 
aéreo israelí contra una reunión 
palestina en Khirbet al-Adas, en 
el norte de la ciudad de Rafah, 
añadió Basal.

Otras tres personas murieron 
en un ataque aéreo israelí contra 
una concentración palestina en 
el vecindario de Sheikh Rad-
wan, en el norte de la ciudad de 
Gaza, agregó.

A primera hora de hoy, el 
ejército israelí dijo que ha lle-
vado a cabo incursiones en unos 
40 sitios utilizados por Hamas 
en Gaza desde el jueves.

Los ataques aéreos se enfo-
caron contra centros de coman-
do y control de Hamás, así como 
en puntos de reunión usados 
por milicianos de Hamás que 
habían planeado y ejecutado 
ataques contra tropas y civiles 
israelíes, matando a “decenas” 
de milicianos que operaban 
desde esos lugares, informaron 
las Fuerzas de Defensa de Israel 

y la agencia de seguridad Shin 
Bet en un comunicado conjunto.

Israel ha estado lanzando 
una ofensiva a gran escala con-
tra Hamás en la Franja de Gaza 
como represalia por el ataque 
del grupo a través de la frontera 
sur israelí del 7 de octubre de 
2023, en el que murieron unas 
1.200 personas y alrededor 
de 250 fueron tomadas como 
rehenes.

Las autoridades de salud 
de Gaza informaron hoy en 
un comunicado que el número 
de palestinos muertos por los 
actuales ataques israelíes en 
Gaza asciende a 45.658 y el 
de heridos a 108.583, luego de 
que en las últimas 24 horas el 
ejército israelí dio muerte a 77 
personas y dejó 145 heridas.///

La violencia. Genera una nueva crisis humanitaria en la región. 

Ecuador decreta estado de 
excepción en siete provincias

El presidente de Ecuador, 
Daniel Noboa, decretó el estado 
de excepción por 60 días en siete 
provincias y tres cantones (mu-
nicipios) del país, ante la “grave 
conmoción interna y conflicto 
armado interno”, informó hoy 
viernes el Gobierno.

El mandatario ecuatoriano 
tomó la decisión a través de un 
decreto ejecutivo difundido por 
la Presidencia.

De acuerdo con el decreto, el 
“estado de excepción” rige para 
las provincias costeras de Guayas, 
Los Ríos, Manabí, Santa Elena y 
El Oro, así como las provincias 
amazónicas de Orellana y Su-
cumbíos.

La medida abarca también al 
Distrito Metropolitano de Quito, 
ubicado en la provincia de Pi-
chincha (centro-norte); el cantón 
La Troncal, en la provincia de 
Cañar (sur), y el cantón Camilo 
Ponce Enríquez, en la provincia 
de Azuay (sur).

El “estado de excepción” in-
cluye a los centros penitenciarios 
que integran el Sistema Nacional 
de Rehabilitación Social a nivel 
nacional, según reza en el decreto.

El presidente ecuatoriano 
precisa en el decreto que la decla-
ratoria se fundamenta en el incre-
mento de los índices de violencia, 
delitos e intensidad en la presencia 
prolongada de grupos armados 
organizados en esas localidades 
del país.

Con el “estado de excepción” 
se busca mitigar la ola de violen-
cia y coadyuvar el accionar de 
las Fuerzas Armadas y la Policía 
Nacional en seguridad ciudada-
na, protección interna y orden 

público.
En este contexto, se dispuso 

la movilización e intervención de 
las fuerzas militares y policiales 
en las localidades mencionadas, 
así como en el interior de todos los 
centros penitenciarios ubicados en 
esos territorios.

Sobre este último punto, el 
decreto señala que las Fuerzas 
Armadas mantendrán el control 
de los centros penitenciarios “bajo 
una ejecución temporal, regulada 
y fiscalizada”, conforme lo señala 
la Constitución.

De igual manera, se ordenó 
suspender el derecho a la inviola-
bilidad de domicilio y el derecho 
a la inviolabilidad de correspon-
dencia en las siete provincias y 
los tres cantones.

Se dispuso, además, la res-
tricción de la libertad de tránsito 
(toque de queda) en una veintena 
de cantones (municipios) del país 
todos los días de las 22:00 a las 
5:00 hora local.

De acuerdo con el Gobierno, 
entre el 25 de noviembre y el 26 
de diciembre de 2024, el Servicio 
Integrado de Seguridad ECU 911 
ha coordinado la atención de 299 
emergencias relacionadas con 
muertes violentas, lo que repre-
senta un incremento del 4,5 por 
ciento respecto a igual periodo 
de 2023.

Ecuador libra desde enero 
de 2024 un “conflicto armado 
interno” declarado por Noboa 
contra bandas catalogadas como 
“terroristas”, tras una escalada de 
la inseguridad y la violencia que 
azota al país.///

Policías y militares. Patrullan calles en zonas afectadas.

Ocho muertos tras hundirse 
una lancha rápida en Indonesia
La tragedia ocurrió cerca de una popular isla turística

Ocho personas murieron des-
pués de que una lancha rápida 
que transportaba a 30 pasajeros se 
hundió este viernes en las aguas de 
la regencia de Seram Bagian Barat, 
en la provincia oriental indonesia 
de Maluku.

Así lo indicó el jefe de la Oficina 
provincial de búsqueda y rescate, 
Muhammad Arafah, quien informó 
además que aproximadamente a las 

10:00 hora local la lancha rápida 
“Dua Nona” chocó con un trozo de 
madera que flotaba en la superficie 
del agua, lo que provocó daños en 
el casco de la embarcación.

“Ocho personas murieron”, 
dijo Arafah a Xinhua y señaló que 
el accidente ocurrió poco después 
de que la embarcación partiera de 
un puerto marítimo en la regencia, 
con destino a la capital provincial, 

Ciudad de Ambon.
Las operaciones de búsqueda 

y rescate estaban en curso, invo-
lucrando a personal de la oficina 
local de búsqueda y rescate, policía 
acuática, embarcaciones del depar-
tamento de salud local y voluntarios 
comunitarios.

Arafah agregó que la mala 
comunicación dificultó la coordi-
nación entre los rescatistas.///

Equipos de rescate. Siguen buscando a posibles sobrevivientes. 

Norovirus afecta a 121 
estudiantes en China

Un total de 121 estudiantes de 
una escuela primaria de la provin-
cia de Yunnan, en el suroeste de 
China, se encuentra en proceso 
de recuperación tras sospechas 
de infección por norovirus, se-
gún informaron este viernes las 
autoridades de salud locales. Los 
estudiantes de la Escuela Experi-
mental Yicheng en la ciudad de 
Lincang, comenzaron a buscar 
atención médica el martes después 
de presentar síntomas como dolor 
abdominal, náuseas y vómitos. 
Tras el informe de las infeccio-
nes, las autoridades de salud 
locales activaron una respuesta 
de emergencia para garantizar un 

tratamiento efectivo.
Las investigaciones encon-

traron norovirus en muestras de 
vómito, heces y del entorno de 
la escuela, mientras que todas las 
muestras de alimentos dieron ne-
gativas para norovirus y bacterias.

Actualmente, se están llevan-
do a cabo de manera ordenada 
la desinfección ambiental, el 
monitoreo de casos, la gestión de 
la higiene y la educación en salud 
en la escuela.

Hasta la fecha, todos los es-
tudiantes afectados recibieron 
tratamiento rápido y efectivo y sus 
condiciones mejoraron, sin que se 
haya reportado ningún caso grave.
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Los equipos argentinos arrancan la
pretemporada y suman refuerzos
Independiente tendrá dos amistosos en Uruguay ante Olimpia y Defensor Sporting

Independiente regresó a los 
entrenamientos en el Centro 
de Alto Rendimiento de Villa 
Domínico, dando inicio a una 
pretemporada que marcará el 
rumbo de un 2025 exigente. Bajo 
la conducción de Julio Vaccari, 
el plantel se reunió tras el receso, 
priorizando los chequeos médicos 
protocolares antes de arrancar con 
la preparación física.

El cronograma incluye una 
primera fase de entrenamientos en 
Villa Domínico y un viaje a Uru-
guay el próximo 11 de enero para 
disputar dos amistosos: el primer 
compromiso será ante Olimpia, 
el 14 de enero a las 22 horas, con 
transmisión televisiva aún por 
confirmar. Cuatro días después, el 
18 de enero, el “Rojo” se medirá 
con Defensor Sporting antes de 
regresar a Buenos Aires el 19. 

El mercado de pases también 
fue protagonista en Avellaneda, 
ya que de los tres refuerzos con-
firmados, solo Pablo Galdames 
se presentó en el inicio de la 
pretemporada, ya que Luciano 
Cabral se estaba realizando la 
revisión médica y Nicolás Freire 
viene de una lesión y se encuentra 
recuperándose.

En tanto, varios futbolistas 
que no encajan en los planes 
de Vaccari entrenarán aparte o 
buscarán nuevos destinos, como 
Marco Pellegrino y Diego Tarzia, 
apartados por conductas ina-
propiadas, y otros como Sergio 
Ortiz, Lucas González, y Jhonny 
Quiñónez, a quienes se les bus-
cará salida.

Independiente también trabaja 
en la situación contractual de 
varios jugadores: Iván Marcone 
renovará su vínculo tras aceptar 
una reducción salarial, mientras 
que los préstamos de Ignacio 
Maestro Puch y Alex Luna están 
en evaluación. 

Además, cinco futbolistas 
quedarán libres, entre ellos Tho-
mas Ortega y Nicolás Messiniti. 
Por otro lado, Rodrigo Atencio 
será tenido en cuenta tras des-
tacarse en su paso por Central 
Córdoba de Santiago del Estero, 
mientras que Kevin López y otros 
jugadores que regresan de présta-
mos están bajo análisis.

Muniain se queda
El vasco Iker Muniain, una 

de las figuras destacadas de San 
Lorenzo, se incorporó al plantel 
de Miguel Ángel Russo en el 
segundo día de pretemporada 
después de ausentarse con aviso 
debido a retrasos en su vuelo de 
regreso desde España.

El mediocampista español, 
quien no pudo estar en el reen-
cuentro inicial por cuestiones de 
vuelos, aterrizó en Buenos Aires 
con la determinación de continuar 
en el equipo azulgrana, a pesar de 
los rumores recientes sobre una 
posible transferencia.

Muniain aseguró “estar mo-
tivado y preparado para encarar 
los desafíos de 2025” y destacó 
“la importancia de un buen inicio 
en la temporada” para marcar el 
rumbo del equipo.

En los últimos días, Botafo-
go, campeón vigente de la Copa 
Libertadores, mostró interés en 
contratar al vasco, presentán-
dole una oferta tentadora. Sin 
embargo, el club brasileño no 
inició contacto formal con San 
Lorenzo, y Muniain sigue firme 
en su vínculo con el Ciclón hasta 
finales de 2025.

Su presencia es fundamental 
para el equipo, donde rápidamen-
te se ganó el rol de capitán y re-
ferente. “Estoy aquí con muchas 
ganas de entrenar y vivir cosas 
bonitas”, afirmó al llegar al país, 
reflejando su compromiso con 
el proyecto de Russo, por lo que 
denotó sus claras intenciones de 
seguir en San Lorenzo.

Polémica con Riestra
El Deportivo Riestra contrató 

los servicios del jugador Mauro 
Smarra, delantero de 25 años 
que viene de ser goleador en la 
Copa Potrero, el controvertido 
certamen amateur de fútbol 8 que 
organizó Sergio Agüero.

Si ya su ascenso a la Liga 
Profesional de Fútbol fue sospe-
chado y polémico, la estadía del 
´Malevo´ en la Primera División 
lo fue aún más con el debut de 
Mateo Apolonio, un chico de 14 
años, en la Copa Argentina ante 
Newell´s Old Boys de Rosario y 
la inclusión del influencer Iván 
Buhajeruk, más conocido como 
´Spreen´, durante el primer mi-

nuto de juego ante Vélez Sarsfield 
en la máxima categoría.

Tras dicho primer año en la 
élite del fútbol argentino, De-
portivo Riestra ya apunta a la 
temporada 2025 y se encuentra 
en la ciudad costera de Pinamar 
realizando sus puestas a punto 
bastantes polémicas con horarios 
irrisorios y una intensidad símil a 
un entrenamiento militar.

Arrancó Racing
Racing Club inició la pretem-

porada de cara al primer semestre 
de 2025 con la presencia del 
mediocampista colombiano Juan 
Fernando Quintero, que aseguró 
que no continuará en el club, y la 
ausencia de sus compatriotas Jo-
han Carbonero y Roger Martínez, 
que busca salir de la ́ Academia´. 

Tras un 2024 exitoso para 
los de Avellaneda donde con-
quistaron la Copa Sudamericana 
en Asunción siendo su primer 
título internacional en 36 años, 
el equipo dirigido por Gustavo 
Costas inició la pretemporada este 
viernes en el predio Tita Mattiusi 
con la sorpresiva presencia de 
Quintero que, hace algunos días, 
confesó que prefiere quedarse en 
Colombia y que “si se da todo, 
creo que se cierra el ciclo mío en 
la Argentina como jugador”. 

El mediocampista de 31 años 
se presentó a entrenar ya que aún 
tiene contrato y busca no tener 
conflictos adicionales a su salida. 
Su representante, Rodrigo Riep, 
llega al país este viernes con el 
objetivo de que la ´Academia´ 
ceda y baje los 5 millones de dó-
lares que solicita de resarcimiento 
económico. 

Julio Vaccari, técnico de Independiente

Juan Fernando Quintero busca arribar a América de Cali

Novak Djokovic tuvo su
primera derrota del año
El serbio Novak Djokovic 

tuvo su primer golpe del año 
tras caer ante el estadounidense 
Reilly Opelka por los cuartos de 
final del ATP 250 de Brisbane.

A pesar de su larga ausencia 
por lesión, Opelka no perdió 
su principal arma: el servicio. 
En sus dos partidos previos en 
Brisbane, el estadounidense 
acumuló 50 aces, una muestra 
de su capacidad para dominar 
desde el saque. 

Por el lado del serbio, no 
logró estar cómodo en ningún 
momento del partido y no pudo 
ante el estadounidense, que 
tampoco le dio ritmo en el juego.

Djokovic llegaba al encuen-
tro tras derrotar en sets corridos 
al local Rinky Hijikata (73°) y 
al francés Gael Monfils (55°). 
Sin embargo, no logró descifrar 
el juego de Opelka, que fue im-
placable en los momentos clave 
del partido.

Por otro lado, tenista chileno 
Nicolás Jarry (35°) no logró al-
canzar su primera semifinal en 
torneos sobre superficie dura y 
fue eliminado frente al checo Jiri 
Lehecka (28°) por un doble 6-4.

El encuentro, que duró una 
hora y 30 minutos, expuso la 
falta de solvencia del chileno con 
su servicio, lo que fue aprove-
chado por Lehecka, quien mostró 
mayor velocidad y efectividad en 
los puntos decisivos.

De esta forma, Jarry sumó su 
segunda derrota en un ATP ante 
el tenista checo. Anteriormente 
había caído por 6-4 y 7-5 en 
Adelaida.

Tras quedar eliminado en 
Brisbane, el chileno no podrá 
ser cabeza de serie en el próximo 

Australia Open, el primer Grand 
Slam de la temporada. Para que 
esto ocurra, necesitaría al menos 
dos bajas en el cuadro principal, 
que comenzará el domingo 12 
de enero.

Por otro lado, Jarry sigue 
en competencia en el cuadro de 
dobles, donde forma equipo con 
el francés Giovanni Mpetshi 
Perricard. La dupla avanzó a 
semifinales por walk over luego 
de que los australianos James 
Duckworth y Aleksandr Vukic 
no se presentaran.

Cayó Musetti
El español Jaume Munar dio 

vuelta el resultado y derrotó al 
italiano Lorenzo Musetti por 2-6, 
7-6(4) y 7-5, metiéndose en las 
semifinales ATP de Hong Kong, 
donde se medirá ante el francés 
Alexandre Müller.

En un enfrentamiento que 
duró más de dos horas y media, 
el español consiguió adentrarse a 
sus primeras semifinales en una 
superficie que no sea de tierra.

Munar llega de derrotar al 
italiano en tres duelos previos en 
pista de tierra: Florencia, Antalya 
y Santiago de Chile. También 
consiguió llevarse la victoria en 
Wimbledon.

Al finalizar el encuentro, el 
español resaltó estar muy feliz 
por su rendimiento en este inicio 
de temporada: “Estoy muy con-
tento. Está siendo una semana 
fantástica. Creo que he trabajado 
muy bien durante la pretempo-
rada y me siento muy cómodo. 
Estoy muy contento con el re-
sultado y también muy contento 
por el trabajo que he hecho, por 
cómo me siento en pista”.

El serbio cayó en Brisbane
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Rally Dakar: Kevin Benavides
finalizó 7º entre las motos
Se puso en marcha la edición de 2025, en Arabia Saudita

El Rally Dakar 2025 inició 
en Arabia Saudita por sexto año 
consecutivo, con un recorrido de 
29 kilómetros en Bisha (Arabia 
Saudita), lugar que albergará 
el campamento de las primeras 
cinco etapas. La etapa inicial 
presentó un terreno veloz con 
arena y piedras, ofreciendo di-
versos resultados para los pilotos 
argentinos.

La carrera más dura del mun-
do, se desarrolla íntegramente en 
Arabia Saudita y atraviesa diver-
sas localidades emblemáticas del 
país. La competencia comenzó 
en Bisha, donde se disputarán las 
primeras etapas, y luego se tras-
lada a Al Henakiyah y Al-’Ula.

El recorrido continúa en 
Ha’il, que además será el punto 
de descanso intermedio para los 
competidores. Posteriormente, la 
carrera avanza hacia Al Duwadi-
mi y Riyadh, para adentrarse en 
el desierto del Empty Quarter, 
pasando por Haradh y Shubaytah, 
donde se enfrentarán a los terre-
nos más desafiantes antes de la 
gran final.

Las motos
El australiano Daniel Sanders 

(KTM) lideró con un tiempo 
de 16m51s, seguido por Ross 
Branch (Hero) a 12/1000 y Ricky 
Brabec (Honda) a 18/1000.

El argentino Kevin Benavides 
(KTM) finalizó 7º y destacó la 
diversión del recorrido: “Fue un 
tramo entretenido y divertido”. 
Su hermano Luciano, en cambio, 
quedó 24º y no ocultó su frus-
tración en cuanto a sus tiempos 
realizados: “No sé dónde fallé, 
pero los de adelante me sacaron 
mucho tiempo”.

Por su parte, Santiago Rostan 
(KTM), en su segundo Dakar, se 
ubicó 68º. El neuquino expresó 
su emoción tras esta primera 
jornada: “Nos sacamos la presión 
de todo el trabajo del año. Estoy 
un poco emocionado porque hay 
muchas cosas que deja uno de 
lado para estar acá”.

Autos
En una definición cerra-

da, Henk Lategan (Toyota) se 
quedó con el primer lugar al 
registrar 15m28s. Mattias Eks-
tröm (Ford) y Nasser Al Attiyah 
(Dacia) completaron el podio a 
1/1000 y 20/1000 respectiva-
mente.

Entre los argentinos, Juan 
Cruz Yacopini (Toyota) terminó 
32º. “Va a haber mucha piedra, 
así que los brazos también van a 
sufrir mucho. Creo que la clave 
será la primera semana”, analizó 
el mendocino.

Los argentinos más desta-
cados:

En la categoría Side by Side, 
Jeremías González Ferioli y Pe-
dro Gonzalo Rinaldi (Can Am) 
fueron segundos, a solo 19/1000 
del ganador Brock Heger (Pola-
ris). Además, Manuel Andújar 
y Bernardo Graue (8º) y Diego 
Martínez junto al uruguayo 
Sergio Lafuente (10º) lograron 
finalizar dentro del top 10.

Finalmente, en camiones, 
Mitchell Van Den Brink (Iveco) 
dominó la jornada, escoltado por 
Vaidotas Zala (Iveco) y Martin 
Macik (MM Technology).

La competencia real comien-
za este sábado con la primera 
etapa de 412 kilómetros en 
Bisha, donde los pilotos en-
frentarán sectores de arena y 
piedras. El manejo estratégico 
será clave para evitar daños en 
los vehículos y mantenerse en 
la lucha.

Los Pumas jugarán 
contra
Inglaterra y Uruguay

Los Pumas tendrán mucha 
acción en este 2025. Luego de 
confirmarse el amistoso frente 
a los British & Irish Lions a 
mediados de junio en Dublín, en 
las últimas horas se ratificaron 
otros tres duelos preparatorios, 
dos de ellos contra Inglaterra y el 
otro ante Uruguay, en la ventana 
internacional de julio.

La selección argentina de 
rugby masculino, comandada 
por Felipe Contepomi, primero 
se cruzará con su par británico 
el 5 del mencionado mes, desde 
las 16.40, en el Estadio UNO de 
Estudiantes. Una semana más 
tarde, viajará a San Juan para 
medirse con el mismo rival y al 

mismo horario en el Bicentenario 
de la provincia.

El partido contra los Teros 
se disputará el 19 y con sede a 
confirmar, aunque también será 
en territorio albiceleste. Así las 
cosas, volverá a haber un choque 
sudamericano, tal como ocurrió 
en la ventana de julio de 2024. 
Las entradas se podrán adquirir 
a través de Ticketek a partir del 
lunes 3 de marzo.

Finalizados los partidos y 
con la libreta del head coach re-
pleta de anotaciones, Los Pumas 
volverán a tener rodaje a mitad 
de agosto, cuando comience de 
manera oficial una nueva edición 
del Rugby Championship

Messi, campeón del torneo
familiar junto a sus hijos

Lionel Messi arrancó el nue-
vo año con una celebración que 
salió de los parámetros habitua-
les. En su casa de Funes, locali-
dad cercana a Rosario, el capitán 
de todos los argentinos lideró a 
los Delfines, el equipo que con-
formó junto a sus hijos Thiago, 
Mateo y Ciro, en un tradicional 
enfrentamiento familiar frente a 
los Lagartos, que fue integrado 
por otros parientes y amigos.

El encuentro, disputado en 
la cancha de su propiedad en 
el exclusivo Kentucky Club de 
Campo, terminó con el feste-

jo del conjunto que vistió los 
colores celestes y blancos. El 
mediocampista del Inter Miami 
lució el número “19”, un dorsal 
que recuerda sus primeras tem-
poradas en Barcelona, mientras 
que Thiago portó el emblemá-
tico “10”. Mateo, por su parte, 
eligió el “30”, número con el 
que su padre debutó de manera 
profesional y Ciro completó con 
el “4”.

En las imágenes de la cele-
bración compartidas por Anto-
nela Roccuzzo en redes sociales, 
también aparece José, suegro de 

Messi, acompañado por otros 
integrantes de la familia en un 
clima de camaradería. Los La-
gartos, que vistieron de verde, 
no lograron imponerse en este 
particular desafío.

El astro argentino disfruta 
de un descanso pleno en su 
ciudad natal antes de retomar 
los entrenamientos con el club 
estadounidense. La foto familiar 
rápidamente se hizo viral, luego 
de que su mujer la publicara en 
su cuenta de Instagram, generan-
do millones de reacciones entre 
sus seguidores.

Colapinto y Bizarrap
compitieron en Karting

El piloto argentino Franco 
Colapinto, compartió en redes 
sociales el encuentro con el pro-
ductor musical Bizarrap que tuvo 
lugar en Kartódromo Internacio-
nal de Zarate en la provincia de 
Buenos Aires.

Ambos compitieron entre sí 
en carreras de kartings y luego 
del conclave publicaron en sus 
cuentas oficiales de Instagram 
imágenes bromeando acerca de 
lo sucedido.

El corredor oriundo de Pilar 

regresó al país para pasar las 
fiestas junto a su familia y seres 
queridos tras su aventura por la 
Fórmula 1, máxima categoría 
del automovilismo, donde supo 
defender a la escudería británica 
Williams Racing.

Bizarrap fue quien publicó 
una historia primero en la pla-
taforma digital y bromeó: “En-
señándole un poco”. Ante esto, 
Colapinto comentó: “Lo sacamos 
piloto al pibe” ironizando acerca 
del divertido momento vivido.

Comenzó la carrera más desgastante en Arabia Saudita

Bizarrap y Colapinto, muy divertidos


